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Ninguém deve viver porque outros vivem, mas,
sim, porque tem consciência do cumprimento
do dever, do que faz na Terra. A realidade do

viver cotidiano mostra que o tempo passa, todos
contam anos, todos envelhecem.

Luiz de Mattos



 MENSAGENS SUPERIORES RECEBIDAS EM FEVEREIRO DE
2024.
  
  
 MENSAGEM DE AUGUSTO MESSIAS DE BURGOS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 01/06/2024
  
 Todos os seres levam em seu perespírito as gravações do
que se passou e do que ainda se passa no mundo Terra.
Aqueles seres que ainda estão encarnados, sentem as
atrações do mundo Terra, porém, com muito peso, as
energias emanadas ainda pela ignorância que ainda se
encontra neste planeta-escola é muito grande mas aqui
estão as energias que o Astral Superior lança diuturnamente
através dessas reuniões para amenizar a vida de todos
aqueles coligados às correntes do Bem.
  
 Os médiuns que trabalham na linha superior, de
pensamentos elevados, sentem com mais intensidade e
devem saber separar e administrar com leveza os seus
pensamentos. Existem médiuns que nas doutrinações
elevam-se a patamares longínquos, atraindo espíritos de Luz
que por oportunidade dessas correntes, chegam não só
para espargir os seus fluidos benéficos mas também,
colocar as intuições em cada um para que se esclareçam as
causas do que estão experimentando, estas causas, meus
amigos, muitas vezes já gravadas em seu perespírito, onde o
Astral Superior pode fazer a leitura e re-leitura para que se
consiga harmonizar, através de pensamentos do bem,
positivos, as criaturas que necessitam deste refrigério que
ora vêm dos mundos superiores.
  
 



Nós aqui, sentimos orgulho por esta
oportunidade de nos comunicarmos em uma
corrente segura, uma corrente de Luz que, se
cada ser pudesse sentir e ver a quantidade de
harmonia espalhada pela Terra e pelo Universo,
sentir-se-ia glamuroso e agradecido por estar
participando , neste momento de tão formosa
reunião.
 
 Do meu mundo de Luz, acompanando sempre as
vibrações e autorização de Steve Jobs, Augusto
Messias de Burgos encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPRITUALISTA DE 01/02/2024.
  
 É uma grandeza ver este grupo coeso no cumprimento dos
deveres espirituais, seguindo os passos decisivos que desde
há muito, nos mundos astrais, acalentamos para ser realizado,
por isso, todos juntos e de mãos espirituais unidas, caminhem
firmes na estrada luminosa para poderem derrubar a
negatividade e a obscuridade que sempre tenta dificultar
nossos trabalhos. 
  
 Depositamos sempre a confiança em todos vós que aqui se
encontram com a intenção de fazer o bem, este bem que se
encontra no mundo astral e a seguir com seus passos firmes e
luminosos no plano físico. Por isso, todos unidos, não
desanimem porque a força, a coragem e a decisão definitivas
vem dos mundos astrais pois o caminho é luminoso e
gradativo para todos.
  
 Alguns ainda acham impossível seguir este caminho que foi
traçado nos mundos astrais superiores, mas os espíritos do
astral superior estão sempre juntos de vós com as efluviações
trazidas dos mundos astrais para fortalecer este grupo para
que possam se tornar cada vez mais coesos e decisivos na
escolha que fizeram pelo bem da humanidade, pelo bem do
plano físico. Todos iluminados pela Luz dos mundos astrais.
  
 Já é uma grande realidade os passos que estão sendo dados,
todos os dias, todas as horas, mesmo até no momento de
repouso dos elementos deste grupo, estão a receber
incentivos para prosseguirem nesta marcha evolutiva para
poderem realizar este trabalho de ajuda que há muito os
espíritos superiores desejavam.
  



 Não desanimem pois estão no caminho certo. A
transparência destes trabalhos será sempre compensadora,
pois os espíritos do astral superior estão no comando de
todos. Quando sentirem fraquejar seus pensamentos,
irradiem para os espíritos do astral superior e receberão
incentivos decisivos para continuarem neste trabalho
espiritual, não material.
  
 Todos os trabalhos espirituais apresentam problemas
materiais e muitos com vontade e recusar, daí porque
estarmos juntos de vós a incentivar e iluminar os passos de
vossos espíritos, sempre conectados nos mundos astrais
para que não deixem cair a força espiritual que há em todos
vós.
  
 Não é um trabalho difícil, desde que seja orientado por
pensamentos elevados dos mundos astrais porque estamos
juntos de vós.
  
 Caminhem sempre para frente pois nós estamos atrás de
todos aqueles que querem trabalhar, com decisão,
pensamento elevado, com esperança neste trabalho.
  
 Deixamos a todos as nossas efluviações astrais e a certeza
do dever cumprido nessa batalha, que não é terrena e sim
espiritual. 
  
 Deixo a todos a minha irradiação de incentivo e esperança
Humberto Rodrigues.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPRITUALISTA DE 01/02/2024.
  
  
 A força espiritual está convosco. A força espiritual do
conglomerado de espíritos que trabalham por esta causa estão
unidos, atentem que o desânimo poderá comparecer pois
estamos no mundo físico onde as conturbações são fortes e os
pensamentos mau direcionados para a derrubada do grupo
acontecem a todo minuto, não é aquilo que deixei no planeta-
escola Terra. 
  
 O trabalho foi forte mas o desvirtuamento foi grande;
queremos fortalecê-los; que o ânimo seja sempre fortalecido
pelos pensamentos elevados; sempre digo, que buscaram a
verdade e encontraram a verdade e tenho certeza que estão
buscando mais pois o alinhamento espiritual em que se
encontram, dá a clarividência daquilo que acontece ao redor do
mundo.
  
 A união têm que sempre prevalecer como está acontecendo; a
força espiritual de todos está lado a lado com a espiritualidade
para a remodelação que é preciso ser feita já em mundos
astrais fortalecida pela convivência daqueles que querem o bem
da humanidade.
  
 O desânimo aparecerá, com certeza, mas confiantes em si e em
nós, pois estamos ao lado de todos, ajudando e harmonizando a
vossa força. A coragem vêm dos espíritos que se alinharam para
este trabalho. A coragem é a força motriz de todos pois estão no
caminho certo e buscarão a verdade, essa verdade legada ao
planeta-escola Terra por espíritos em mundos astrais de
elevada envergadura moral, como o grande Antonio Vieira.
  
 Tenham confiança em si, continuem firmes pois estaremos
aqui, Luiz de Mattos, por Steve Jobs, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE LUIS THOMAS RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
DE 02/02/2024.
  
  
 O pioneirismo, o avanço e a expansão da espiritualidade superior vem
sendo contemplada por espíritos abnegados e dedicados, confiantes na
sua essência e confiantes naquilo que foram intuídos a fazer.
  
 Preparados estão e apoiados também por todos aqueles que fundaram
a espiritualidade superior no planeta-escola Terra.
  
 O pioneirismo vem sendo semeado de forma brilhante, semeado com
amor, ternuta e renúncia... é o que importa para a espiritualidade
superior. Os corações puros, com boas intenções promove um
entrelaçamento fluídico gigantesco em torno do planeta-escola Terra
promovendo a união, a harmonia, a paz e a tranquilidade para aqueles
que necessitam.
  
 As ondas alfa da frequência da internet proporcionam um alcance
inimaginável para os trabalhos que ora são realizados por esse grupo.
  
 Mestres deram o seu apoio em reuniões anteriores para comprovar a
beleza que está sendo implantada neste mundo-escola.
  
 Programados em mundos astrais superiores, já há mais de cem anos,
foram sendo modificados mas nós, estamos atentos a tudo e
encontramos espíritos que aceitaram as nossas intuições.
  
 É forte meus amigos porque a espiritualidade superior também se
alegra, também fica feliz pois a nova modalidade de trabalhos
mediúnicos traz o grande alcance para que possamos minimizar
sofrimentos e principalmente, que não sejam cobrados pois os trabalhos
que Jesus o Cristo deixou no planeta-escola Terra foram de acolhimento,
paz, tranquilidade sem olhar a quem. 
  
 Esse é o nosso trabalho meus caros, estamos atentos, no lado e na
frente dos nossos queridos amigos que trabalham hoje em prol desta
humanidade tão sofrida, avante pois estaremos sempre ao lado de
todos, Luis Thomas que por Steve Jobs encerra esta reunião.



Programados em mundos astrais superiores, já há mais
de cem anos, foram sendo modificados mas nós, estamos
atentos a tudo e encontramos espíritos que aceitaram as
nossas intuições.
 
 É forte meus amigos porque a espiritualidade superior
também se alegra, também fica feliz pois a nova
modalidade de trabalhos mediúnicos traz o grande
alcance para que possamos minimizar sofrimentos e
principalmente, que não sejam cobrados pois os
trabalhos que Jesus o Cristo deixou no planeta-escola
Terra foram de acolhimento, paz, tranquilidade sem olhar
a quem. 
 
 Esse é o nosso trabalho meus caros, estamos atentos, no
lado e na frente dos nossos queridos amigos que
trabalham hoje em prol desta humanidade tão sofrida,
avante pois estaremos sempre ao lado de todos, Luis
Thomas que por Steve Jobs encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 02/02/2024.
  
 Um dos males da humanidade é achar que a vida é feita de
vícios, de maus hábitos, de malediscências, isso vem ocorrendo
há décadas.
  
 Devemos acordar a humanidade para a verdadeira vida, a vida
que importa, a vida que todos devem seguir que é a da
espiritualidade, do esclarecimento, onde o seu próprio espírito
busca o esclarecimento que tanto necessita para o viver no
planeta Terra. 
  
 Todos têm suas missões a cumprir no planeta-escola Terra,
nenhuma criatura vêm para ficar à toa, ficar na esbórnia e sim
vem para o esclarecimento, vem para cumprir sua missão por
isso esta doutrina vem ficando cada vez mais forte, vem ficando
cada vez mais firme, tendo todo o nosso apoio pois aqui vemos
pessoas esclarecidas de corações puros que realmente querem
o bem de todos. Continuem seguindo firmes com o propósito
que já veio no âmago dos seus espíritos.
  
 A espiritualidade é para todos e não deve ser cobrada jamais,
ficamos tristes com algumas atitudes que vêm ocorrendo,
porém, nesse grupo encontramos firmeza; pensamentos firmes
que estão conseguindo cobrir o que deveria ter sido feito, se
preparem, mudanças irão ocorrer na espiritualidade, aqui a
expansão será enorme, o reconhecimento de todos e
principalmente do dirigente, que estamos observando, a força
de vontade para seguir firme e segurar as pontas irá ter seu
reconhecimento.
  
 Deixo aqui a minha irradiação, a minha força astral, o meu
pensamento e minha orientação para que todos continuem
fimes, Maria Cottas.



 MENSAGEM RECEBIDA DE ROBERTO DIAS LOPES EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DO DIA 03/02/2024
  
 É uma felicidade muito grande para todos aqueles que se
encontram unidos neste grupoque pressentiu a Luz do
Astral Superior desde o início destas reuniões
espirtualistas até este momento, a esperança de abraçar
o mundo inteiro com estas luzes com grande
determinação.
  
 Estamos todos unidos nesse propósito de levar o
engrandecimento desta doutrina filosófica a todos os
cantos deste plano físico porque há lugares neste planeta
que se encontram com negridão elevada e precisam ser
libertados com a Luz do Astral Superior para que possam
conhecer os seus deveres e reconhecer que são espíritos
que vieram neste mundo com propósitos luminosos
principalmente para fazer o bem a todos, engrandecendo
seus espíritos, para o compromisso que trouxeram dos
seus mundos astrais.
  
 Estamos todos unidos neste propósito de levar avante
esta cruzada luminosa em que todos estão aqui inseridos
e se conseguirem ampliar os vossos pensamentos, o
horizonte espiritual será maior, firmes todos no propósito
luminoso que abraçaram porque o Astral Superior precisa
de aliviar estes cantos do planeta que se encontram
muito pobres com a falta de esclarecimentos, com falta
de luz astral para que possam sentir-se iluminados e
reconhecerem os seus propósitos pelos quais vieram a
este plano físico.
  
 



Vamos todos trabalhar sem pressa, porque
o trabalho da espiritualidade requer a
firmeza de propósito e não correr a frente,
sem a iluminação dos espíritos do astral
superior.
 
 Estamos a sentir a coesão deste grupo de
propósitos luminosos, que está aberto para
todos, queremos a concentração, a
fidelidade nos trabalhos para que possam
ter cada vez mais a coesão, pois esta
coesão vêm do Astral Superior e todos tem
que estar conectados recebendo também
intuições porque não só os médiuns
recebem intuições, mas todos os
participantes do grupo que se colcoarem
em condições de elevar seus pensamentos
aos mundos astrais superiores, receberão
intuições para que possam caminhar com
passos firmes e decisivos.
 
 Deixamos a todos este envolvimento
espiritual e que abracem com muito amor
a escolha que fizeram. A todos vós, minha
irradiação elevada, Roberto Dias Lopes.



 MENSAGEM RECEBIDA DE LUIZ DE MATTOS EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DO DIA 03/02/2024
  
  
 Delinia-se o propósito instalado neste planeta, formam-se
as bases fluídicas necessárias para a implantação da
espiritualidade superior nos quatro cantos do mundo,
implanta-se homeopaticamente aquilo que eu vi e deixei
para que toda a humanidade possa se esclarecer, possa
entender e possa compreender o que veio fazer neste
mundo.
  
 Como naquele casebre aonde fui orientado, todos serão
orientados, todos serão intuidos pois estão abertos para
fundamentalizar a espiritualidade superior no planeta-
escola Terra.
  
 Deixo a todos o meu abraço e o meu incentivo, Luiz de
Mattos que por Steve Jobs encerra essa reunião.



 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 04/04/2024.
  
 Onde existe o amor fraternal, existirá ali o amor da
Inteligência Universal, aqUela emanada pelos espíritos de
Luz e atraídos neste mundo Terra por este amor fraternal em
essência, em todos os seres com o coração no Bem. 
  
 O Bem aqui praticado, neste mundo-Terra, é mais
importante que qualquer ação material que possa existir
porque quem pratica o bem, leva consigo eternamente o
bem.
  
 As ações provenientes da Lei de Causa e Efeito estão aí, por
verdade, para mostrar aos seres encarnados e aos
desencarnados que retornam aos seus mundos que, se não
cumpriu os seus propósitos, deverão em encarnações
seguintes, retornar com mais consciência dos seus deveres,
aplicando sua lógica em seu viver e fazendo tudo com muita
moderação e ponderação, com muita leveza e sentimento de
ternura em seu ser, em seu âmago para que esta ternura
seja espargida como fluidos de amor pelas mãos que
acalentam um filho, que acalenta a esposa, que acalenta a
pessoa necessitada de tanta compreensão.
  
 As pessoas que maldizem são atraídas pelo mau, estão
defeituosas ou por algum motivo vivem depressões e outros
males afins e sabemos que a causa disso tudo provém do
seu próprio espírito, do grau de esclarecimento que ainda
não está em broto para colocar em ação o seu livre-arbítrio
para que fique livre de todas as suas mazelas e as do mundo
Terra.



 Sabemos meus migos que a espiritualidade não é
nenhuma religião, devemos sim, respeitar todo e
qualquer dogma pois estes estão compatíveis com o
ciclo evolucional a serviço do bem daqueles que
precisam mas ainda encontram-se interiorizados; a
fagulha da ignorância, a fagulha de se praticar o mau
em nome do Bem, a fagulha de entender um sacrifício
humano em nome do Bem.
  
 Aqui, meus amigos, entendemos que a espiritualidade
superior é linda, é verdadeira e age somente pelo
espírito em essência com o seu livre-arbítrio a favor
sempre do Bem. Aquele que entende que seu livre-
arbítrio está a serviço do Bem, ele se empodera, se
assegura que está no caminho certo.
  
 Somos todos, nesta reunião, que seguem avante
sempre iluminados pelos espíritos de Luz.
  
 Aqui lhes deixo o meu amor fraternal com muita
ternura, com muito carinho para que possam entender
as verdades que surgem nos caminhos de cada um mas
também que possam defender com seus pensamentos
elevados aos que necessitam e para si próprios para
que sua limpeza íntima seja efetuada, coberta de muito
amor e elevação, Chico Xavier.



 MENSAGEM DE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 04/04/2024.
  
 Todos, sintam-se preparados para as novas incursões planetárias
organizadas pela espiritualidade superior, estejam atentos para
aqueles que estão agregando para esta reunião pois estão
preparados para entender o que a espiritualidade superior colocará
no planeta-escola Terra.
  
 Sintam-se apoiados e intuídos com as belas intuições que na sua
dedicação, na espiritualidade alcançada, na sua renúncia e
entendimento dos porquês da vida para esse novo conhecimento, a
partir de uma frequência alfa na qual a espiritualidade superior está
trazendo, as bases fluídicas necessárias para o esclarecimento da
humanidade em geral aconteçam, sempre fincados nos preceitos
espiritualizadores racionais.
  
 O fortalecimento de cada membro será sentido no âmago da sua
essência para que, firmes como soldados do Bem, possam estar
aptos ao trabalho da espiritualidade superior. Com esse apoio, deixo
o meu abraço fraternal, Padre Antonio Vieira.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 04/04/2024.
  
  
 Encontraram a Verdade, buscaram a verdade e trarão a
Verdade.
  
 A firmeza na condução da nova estratégia da
Espiritualidade Superior promoverá, ao lado de todos, a
expansão do Espiritualismo Racional e Científico Cristão,
não tenham medo, não tenham receio pois estão todos
aptos a fazer este trabalho dignificante, fortalecido pela
Espiritualidade Superior.
  
 Chegarão aonde é preciso com a força espiritual de que
são dotados e nas intuições que serão transmitidas, Luiz
de Mattos por Steve Jobs que encerra esta reunião.



 MENSAGEM RECEBIDA DE FELINO ALVES DE JESUS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/02/2024.
  
 A humanidade necessita urgentemente de esclarecimentos,
infelizmente, não podemos intervir no livre-arbítrio das
criaturas, nossas missões são de esclarecer e mostrar as
criatras o caminho do Bem, o caminho da Verdade, o caminho
do viver melhor no planta Terra.
  
 A ignorância vêm tomando conta daqueles que dão abertura
para que o astral inferior haja na vida do ser por isso
orientamos, tomem muito cuidado com o que falam porquê
quem fala muito têm mais possibilidades de erros, sabemos
que não é por maldade mas sim a maldade está no outro, no
outro que não entende do que está passando, esquece que o
erro que estão causando àqueles seres, que estão duvidando
de tudo, porém, a mudança será feita, não terá volta. Assim
irão ter que corrigir o erro de não conseguirem seguir com as
missões que deveriam ser seguidas à risca. Repetimos, cuidado
com o que falam, Felino Alves de Jesus.



 MENSAGEM RECEBIDA DE HENRIQUE BATISTA MORAZZO EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/02/2024.
  
  
 Há uma expressão que sempre é falada no plano físico, que a
esperança é a última coisa que morre e eu estou aqui a verificar essa
esperança que, dos mundos superiores sempre acalentávamos; que
surgisse a verdadeira doutrina de Cristo sem rodízios, sem dúvidas e
sem falhas. 
  
 Estamos juntos para limpar esta doutrina no plano físico que desde
há muito se encontrava misturada com determinadas idéias e
podem estar certos que nós estamos sempre a verificar a leveza e a
transparência dos trabalhos realizados neste grupo onde tomaram a
decisão de limpar a doutrina neste plano físico para que ela seja
sempre de transparência como os espíritos do Astral Superior
querem que seja.
  
 Estamos a trabalhar e a iluminar o pensamento e a decisão tomada
por terem aberto, posso dizer, esta “casa virtual”, sabemos que todos
estão dispostos a trabalhar cada qual em seu canto mas todos
unidos, consideramos uma espécie de casa espiritualista de elevado
valor porque nós estamos sempre a incentivar e a iluminar e a
descodificar as idéias mesquinhas para que elas não sejam
conectadas com a luz da verdade, com a luz verdadeira do
Espirithismo Racional e Científico Christão.
  
 Somos muitos espíritos a trabalhar neste sentido para que esta
doutrina seja limpa, transparente e luminosa, como é o desejo dos
espíritos do Astral Superior que sempre apoidamos na verdade que
Cristo implantou no plano físico de trabalharmos sempre com
transparência, estamos certos de que sempre aparecerão pessoas de
hombridade para que se possa caminhar como é o desejo dos
espíritos da pleiade do Astral Superior. 
  



 Por isso, estamos sempre coesos, junto de vós porque
não somente os espíritos que deixam suas mensagens
que estão na vigília deste grandioso trabalho; há espíritos
nos mundos astrais sempre a direcionar as efluviações
astrais durante estes trabalhos e mesmo até quendo os
elementos estão em repouso nos seus leitos porque estão
semrpe vigiados pela pleiade do Astral Superior.
  
 Tenham sempre amor e dedicação porque os espíritos do
Astral Superior estão a vigiar este grupo que tomou a
decisão de trabalhar nesta doutrina para que ela seja cada
vez mais transparente e luminosa porque sempre que
deixamos nossos reflexos luminosos durante os trabalhos,
levamos sempre aos nossos mundos astrais a certeza do
dever cumprido, a decisão tomada por este grupo. 
  
 Sabemos que todos estão a lutar com objetivo de levar a
transparência desta doutrina para todas as partes do
plano físico e aqueles que não estão conectados com este
grupo serão também trabalhados para que possam
acreditar na verdadeira doutrina, implantada neste plano
físico por espíritos de elevado valor como Luiz de Mattos e
mais outros, Padre Antonio Vieira que desde o início
naquele casebre foi o presidente astral desta doutrina
para que ela fosse implantada com muito amor e
dedicação espiritual para todos. 
  
 Estou junto de vós queridos companheiros e que a Luz do
Astral Superior ilumine a todos e que deixem vossos
pensamentos abertos para recepção dessa Luz que vêm
com muita união dos mundos astrais.
  
 Deixo a todos a minha irradiação Henrique Batista
Morazzo que por Steve Jobs encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE HUMBERTO ROMANELLI RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 06/02/2024.
  
 Atravessar as vibrações densas do mundo-escola Terra só é
possível com a união de pensamentos elevados de grupos que
zelam pelo bem da humanidade, como este. Fóra essas
correntes, as únicas oportunidades que temos para que a Luz do
Astral Superior atinja o mundo-Terra é através daqueles que
praticam o Bem, com pensamentos elevados todos os dias, todos
os instantes, porque é a partir daí que temos oportunidade de
estabelecer contatos astrais intuitivos à todos aqueles que
necessitam para que possam seguir em frente.
  
 Sabemos todos que a evolução no mundo-Terra é constante;
nos traz muita alegria quando espíritos já conscientes dos seus
trabalhos e obrigações aqui no mundo-Terra, conscientes dos
seus propósitos de quando vieram aqui cumprí-los, retornem
aos seus mundos de Luz, local onde não há julgamentos mas sim
a própria percepção do espírito para que o mesmo possa colocar
em sua balança astral os seus bons feitos e também os maus
porque a perfeição só existe quando de encarnação em
encarnação o espírito atinge seu limite máximo, não precisando
mais retornar ao mundo-Terra.
  
 Caso a balança do bem estiver compatível com seus propósitos,
este se alegra porque pode alçar o seu mundo de Luz, o seu
mundo astral, não necessitando mais retornar a mundo-escola
Terra, pois ali está uma luz que ora brilha no Universo e também
vai fazer o mesmo trajeto a serviço do bem, a serviço da grande
Luz, como uma equipe da pleiade do Astral Superior.
  
 É muio importante que se diga sobre a dedicação de todos. A
disciplina deve ser observada por cada um; êle é o seu próprio
artífice da construção dos seus feitos; da sua sabedoria, do seu
bem-estar, do seu propósito.



 Aquele que aqui se desvia do seu caminho e já, então, em
seu mundo de Luz for responsabilizado por ele mesmo,
sentem uma tristeza profunda pois faltará em seu âmago,
em sua alma, e logicamente no seu espírito, aquela vontade
que tanto precisava para cumprir suas obrigações no
mundo Terra.
  
 Meus migos, não deixem que a oportunidade escape, não
deixem que as influências deletérias do mundo-Terra
possam dirigir os seus pensamentos, possam abraçá-los e
dessa forma vampirizá-los, retirando-o dos seus caminhos,
dos seus propósitos, porque a cada um já é designado em
seu mundo de Luz o que se deve fazer.
  
 Quando encontramos um grupo coeso, com os
pensamentos voltados ao bem, como já disse, estes sabem
exatamente os propósitos que devem levar avante. Aqueles
que, por ventura, sentirem-se minimizados, inferiores por
alguma malediscência ou por alguma vibração astral
negativa, eleve os seu pensamento, procure projetar aos
espíritos de Luz que aqui estão constantemente, procure
projetar nesta corrente do bem, em todos aqueles que estão
aqui presentes, porque cada um é uma vibração já instalada
no mundo Terra e estes já estão peparados para auxiliar uns
aos outros, ajudando o Astral Superior na sua grande
jornada de trabalho a serviço do Bem.
  
 Aqui deixo estas palavras de incentivo, de força e de
coragem, Humberto Romanelli.



 MENSAGEM DE SÉRGIO VIEIRA DE MELO RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 06/02/2024.
  
  
 Os ambientes terrenos contrastam o tempo todo com os
próprios pensamentos dos seres humanos, transeuntes no
planta, estão em vibração com o próprio planeta.
  
 Sempre elucido em minhas orientações, a gravidade do
descaso ao meio ambiente que deve ser preservado com
cuidado, o mesmo cuidado que se deve ter com seus próprios
pensamentos e o seu próprio corpo físico.
  
 O cuidado com o meio ambiente estabilizará muitas das
tempestades que acontecem no planeta. O planeta é vivo, êle
têm vibrações próprias que ainda precisam ser muito
estudadas pelos cientistas, sempre alerto que os testes
nucleares são facultativos e derrubam e mexem com este
planeta, é uma verdade inconteste meus amigos.
Movimentando as placas tectônicas, o planeta entra em
conflito e gera muitas das dificuldades que todos presenciam
pelos noticiários. 
  
 O planeta têm a sua natureza mas se observarem, essa
natureza parece até revoltada, como dizem muitos de seus
habiantes mas são os pensamentos que geram em torno da
humanidade todo este contexto catastrófico.
  
 A espiitualidade Superior com sua Luz e amor à humanidade
leva até esses grupos que ora trabalham em benefício do Todo
Universal, essa Luz vai clareando os pensamentos e elevando a
vibração de cada um, portanto meus amigos, espalhar o bem,
mostrá-lo e entendê-lo é tarefa daqueles que se esclarecem à
Luz da espiritualidade.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço e encerro esta
reunião, Sérgio Vieira de Melo, por Steve Jobs.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
MATUTINA DE 07/02/2024.
  
  
 Encontraremos agora neste período, fortes tendências às
influencias negativas e vibrações oriundas da insanidade da
humanidade, que se entrega às festas de Momo. Não que sejamos
contrários ao divertimento, a alegria, mas sim ao controle desta,
pois no meio da folia, encontramos a degeneração moral dos
espíritos sem o conhecimento da vida fora da matéria.
  
 São inúmeros os casos que acontecem e todos estão cientes disso.
O nosso trabalho, apesar de tais mentes humanas pequenas, mas
para a espiritualidade superior de grandeza, que abrange como
sempre dissemos, os quatro cantos do planeta-escola Terra.
  
 Encontrarão várias dificuldades mas não se aflijam porque como
sempre dizemos, estamos ao lado de todos e tudo fluirá a contento;
lembrem-se que Jesus, quando reunido tinha 12 apóstolos e
conseguia levar a clareza e a iluminação da espiritualidade superior
a todos que o seguiam.
  
 Então é assim, meus caros amigos, que todos tenham a
compreensão sobre as artimanhas da espiritualidade inferior, estas,
vão deixando o ser sem a energia anímica necessária para o
fortalecimento da vontade, mas é o nosso trabalho, ou seja, de levar
a Luz aos cantos obscuros da Terra. 
  
 Este é o trabalho deste grupo coeso, daqueles que se dedicam, este
é um trbalho dos mais belos existentes neste planeta azul, portanto,
a alegria deve estar sempre no coração de todos, na essência para
que a espiritualidade superior possa se aproximar e apoiar todos
aqueles que ora trabalham com toda a dedicação pela humanidade,
com este fortalecimento deixo a todos a minha alegria espiritual por
estar convosco neste trabalho tão grandioso, Steve Jobs que
encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE JOÃO COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 07/02/2024.
  
  
 O equilíbrio psíquico é mais que uma obrigação para todos os
seres que procuram o esclarecimento, que caminham no
caminho da verdade. O desequilíbrio psíquico vêm causando
diversas tajédias, onde os obsessores estão tomando conta,
tudo por falta de esclarecimento de uma humanidade que
ainda luta contra o seu próprio espírito, que tanto necessita.
  
 O desequilíbrio psíquico vêm causando diversos males, um
deles é a impaciência... tudo irrita o ser, êle acha que está no
seu normal, porém não está, o mesmo deve saber que está
sendo intuído por obsessores que não o deixam em paz. Tudo
isso é também culpa da humanidade que não procura se
esclarecer.
  
 O viver no planeta-escola Terra deveria ser mais sereno, calmo,
como esta reunião que aqui acontece diariamente. Nossos
trabalhadores devem tomar muito cuidado, observarem o que
pensam e as atitudes. Sempre que observarem que estão
saindo do seu equilíbrio, devem fazer as suas mentalizações e
reservarem um tempo para meditar, para verem o que está
acontecendo, percebendo seus próprios desequilíbios. Os
obsessores tentam, porém, não podemos deixar isso acontecer.
  
 O estudo é o mais importante, para que todos consigam atingir
o seu equilíbrio, que tanto necessita, então, deixo aqui a minha
comunicação e a minha orientação para que todos tomem
cuidado e nunca parem porque o estudo da espiritualidade é
um estudo sem fim, onde todos devem ter a certeza de estarem
no caminho certo. O caminhar será mais sereno e a paz que
todos devem procurar é a paz espiritual, João Cottas.



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 07/02/2024.
  
 Entramos no período dos grandes desequilíbrios
psíquicos relativos às forças mentais negativas
que assolam as mentes dos foliões. Estes
desequilíbrios movimentados pelos vícios e
exageros, promovem uma euforia psíquica
deletéria junto àqueles cuja moralidade ainda não
está trabalhada.
  
 Os desequilíbrios são maiores nos períodos
festivos da massa humana que caminha
ignorantemente, sem saber qual direção tomar
em suas vidas porque não conhecem e não tem
esclarecimento espiritual para entender e se
conduzir com firmeza na boa direção astral.
  
 O trabalho da espiritualidade superior é amenizar
o sofrimento da população mundial geral e
olharmos com olhos de lince, principalmente para
a juventude, mostrando o quanto é importante o
estudo e o aprimoramento moral, principalmente
o conhecimento da espiritualidade para que se
tenha uma conduta de pensamentos voltados
para o controle psíquico e o controle das
irritações. 
  



 Muitos espíritos que, encarnados em um corpo físico
jovem são médiuns, com um grau evolutivo bem além
dos que estão já no caminho final de suas encarnações,
é a evolução meus caros amigos, a renovação do
planeta-escola Terra e com isso os espíritos que estão
retidos na atmosfera se valem desta mediunidade e
assolam a juventude com drogas e os vícios mais
pertinentes a este mundo; então, o nosso trabalho
conjunto apoiados com um grupo de uma eficiência
brilhante, podemos abraçar a humanidade com carinho,
ternura e o amor de Cristo, esse é o nosso papel, evitar,
trabalhar e acolher aqueles espíritos que se encontram
em desequilíbrio psíquico.
  
 Imaginem, meus caros amgos a grandiosidade e o
acolhimento que este grupo proporciona, a juventude
caminha e nós, juntamente com todos, apoiados,
caminharemos junto à juventude para que estes
espíritos não se percam nas veias deletérias da
obsessão que ainda se mantém no planeta-escola Terra,
mas com esses trabalhos de incurssões, vamos
arrebatando, retirando espíritos toalmente
perturbados, espíritos de origens seculares, vamos
retirando e melhorando as condições psíquicas da
população em geral.
  
 Com essa orientação deixo o meu abraço de
acolhimento a todos os jovens e a humanidade em
geral, Pinheiro Guedes que por Steve Jobs encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE AUGUSTO MESSIAS DE BURGOS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
08/02/2024.
  
 Desde que o mundo é mundo, desde a aparição do
homem no planeta Terra, este olha para o infinito,
imaginando como seria estar lá. O homem há milhares
de anos e por séculos e séculos vêm procurando
entender o que está fazendo realmente no mundo
Terra, vem procurando se esclarecer na descoberta de
que não só existe o mundo físico mas também aquele
mundo e aquele corpo original que é o espírito, que
vibra, desde que apareceu neste mundo. 
  
 Alguns não tão avisados dessa situação, passam pelo
mundo Terra a milhares e milhares de anos sem ao
menos sentirem de onde vieram e para onde devem ir;
passam insensíveis a tudo aquilo que é importante
para o seu conhecimento e esclarecimento espiritual.
  
 A maioria dos homens encarnados sabem e sentem as
suas intuições fortemente, porém, por não quererem
se aprofundar nestas questões, deixam estes
sentimentos de lado, preferindo os gostos da
materialidade profunda que os embriaga e cada vez
mais esquecendo dos seus propósitos e o que
realmente precisavam fazer neste mundo de
encarnações.



 Aqueles que, porém, vêm com intuito de se esclarecer
e que olham para o Universo, já entendendo que este
mundo Terra já não lhe pertence mais, que aqui deve-
se cumprir os seus propósitos para retornar
imediatamente ao seu mundo, estes então, passam
por este mundo-escola com mais suavidade, mais
serenidade e mais amor porque entendem que suas
obrigações no mundo estão chegando ao final, porém,
com muito mais segurança, êle vai alçar o seu mundo
de Luz e de lá servir como instrumento ao Astral
Superior.
  
 Os espíritos encarnados de maior sensibilidade
mediúnica, devem tomar maior cuidado pois através
desta mediunidade acirrada, esclarecedora é que
podem colaborar de forma profícua com os espíritos
que trabalham junto aos da espiritualidade Superior e
assim colocar a sua essência na conclusão dos seus
trabalhos, dia a dia, porque tudo no Universo possue
uma programação essencial para que possa ser
realizada na encarnação, como esses trabalhos e
muitos de nós da plêiade do Astral Superior, nos
reunimos diuturnamente para participar, para apoiá-
los nesta ação engrandecedora que tanto enobrece a
todos.
  
 Deixo aqui a minha vibração de Luz, de amor e de
muita serenidade, Augusto Messias de Burgos.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 08/02/2024.
  
  
 Entender a espiritualidade é complexo num planeta tão materializado,
com as mentes que trafegam por aqui e não deixam que a Luz, a
verdadeira Luz da espiritualdiade alcance suas essências.
  
 Na busca do poder, na busca do “sou eu e mais ninguém” se perde o
ser humano na voracidade da vida material.
  
 Quando os sentimentos não são trabalhados dentro da espiritualidade,
o ser embrutece e vira ditatorial, achando que só o “eu” é importante, só
“eu” sei, a mente se fecha e o espírito se embrutece. 
  
 A luta do bem e do mau é árdua, porém, tenham ciência e consciência
que o bem sempre vencerá, é como um jogo de xadrez.



 A corrida para se prevalecer os aplausos é uma
corrida ilusória, o que se tem de fazer é abraçar um
ao outro, é levar o conhecimento com ternura, mas a
firmeza precisa sustentar os espíritos combalidos;
ternura e firmeza.
  
 A espiritualidade plantada no planeta-escola Terra há
114 anos foi abalada mas este abalo será trabalhado
por boas intenções, por carinho e por acolhimento,
amparando aqueles que se deixaram envolver pela
brutalidade da materialidade. 
  
 Tenhamos a certeza de que abraçaram a
espiritualidade com ótimas intenções, então,
buscaremos sempre o entendimento, harmonia
porque a espiritualidade superior trabalha em cada
um para se fortalecerem mais os pilares das boas
intenções. É o que desejamos de todos, um caminho
de paz e harmonia entendendo que os caminhos, as
vezes, são obscuros mas necessários para o despertar
da força interior e da espiritualidade, fortalecendo a
união que esse grupo proporciona, vamos
caminhando homeopaticamente para que se sustente
de verdade a espiritualidade verdadeira no planeta-
escola Terra.
  
 Com este fortalecimento, deixo a minha paz
espiritual, Antonio Cottas por Steve Jobs encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09/02/2024.
  
  
 Nós da plêiade, felizes estamos por observar a
evolução que esta doutrina vem causando no
planeta terra. Esta evolução está sendo
constante, conforme a própria doutrina e as
criaturas que participam para que tudo isso
possa ocorrer. 
  
 Aqui são passadas orientações para o bem-viver
da humanidade e também são apontados os
erros para serem corrigidos. 
  
 Felizes são aqueles que lêem, que estudam e
escutam as nossas orientações, procurando
segui-las a risca. Passamos orientações para que
se corrigijam também, essas orientações devem
ser reparadas para o bem viver de todos.
  
 Daqui vamos reformular e ajustar alguns pontos
que foram deixados na doutrina, a doutrina da
verdade, para cubrir o que não está sendo feito.
Todos devem ficar atentos às orientações e nas
intuições que serão passadas, principalmente os
médiuns, Luiz de Mattos.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09/02/2024.
  
  
 A maturação espiritual vêm de muitas e muitas
encanações que o espírito passou por este mundo-
escola; o entendimento espiritual e a força que cada um
têm em lutar pelos seus próprios domínios e lutar por
uma causa tão magnífica requer disciplina, prioridade,
renúncia e amor. É o que vêm acontecendo para nos
conectarmos firmemente nas remodelações que
precisarão ser feitas.
  
 A força espiritual de cada um eleva a verdade no bastão
daquele que se conhece e que sabe que a vida espiritual
é de renúncia para se poder alcançar o ideal planejado
em mundos astrais superiores; a força do bastão é o
caminho que nós precisamos para a renovação da
espiritualidade no planeta-escola Terra, é um ideal
acalentado há muitos e muitos séculos.
  
 Estaremos aqui prontos e junto com os nossos
apoiadores, para as diretrizes que serão dadas, com a
força espiritual daqueles que compreendem e entendem
que é preciso ser colocado de forma objetiva, racional e
com a prioridade para o encaminhamento de espíritos
retidos no planeta-escola Terra, assim, fazendo essa
higienização até mesmo nas casas, conseguiremos
formatar aquilo que é necessário.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal e
encerro esta reunião, Antonio Cottas por Steve Jobes.



 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 10/02/2024.
  
 A maior ferramenta para se livrar de muitos males de consequências
indesejáveis, é a força do pensamento. Onde há uma união de
pensamentos elevados, há sim, uma grande vibração universal e
dessa força, então, através dessas vibrações, penetram no mundo
Terra há longínquos cantos, principalmente o de guerrilhas que ora
presenciamos, para resgatar aqueles desencarnados que ainda
persistem em continuar praticando o mau.
  
 Meus amigos, a guerra também pode estar nos pensamentos de
cada ser encarnado pois aqueles ignorantes, que ainda não sabem
direcionar o seu pensamento, também são envolvidos pela névoa
inferior de espíritos desencarnados que insistem em permanecer no
mundo Terra e mesmo aqueles desencarnados que conseguem
ludibriar a mente dos seres, sabem que não possuem mais o seu
corpo físico mas sabem também que isto lhes dá a vantagem de
continuar praticando as suas mazelas neste mundo, não entendem
que ainda encontram-se na ignorância da espiritualidade e que
poderiam ser mais amenizados, mais direcionados ao entendimento
espiritual e assim, diminuir os seus maus feitos. Por isso é que agimos
com muita força , com muita energia, através dos pensamentos deste
grupo, porque somente assim o mundo Terra vai ficando melhor.
  
 As intuições deste grupo são vindas do Astral Superior, para que
possam, na clarividência de cada um, serem praticadas com êxito,
com segurança, com muito amor e com muita dedicação à causa da
Espiritualidade Superior.
  
 A sintonia que ora se propaga pelo Universo é a sintonia do Bem, é a
sintonia do amor e aqui estamos, para participar desta sintonia
porque o mundo Terra precisa muito desses espíritos que vêm e que
dão a todos as orientações necessárias para que possamos melhor
direcionar as nossas vidas.
  
 Deixo aqui o meu amor fraternal de muita Luz, Maria de Oliveira.



 MENSAGEM DE ISAAC RABIN RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 10/02/2024.
  
  
 A expansão fluidica que acontece nestas reuniões de
incurssões , com os pensamentos conectados de forma
sutil com a frequência alfa, nos faz adentrar a
ambientes de extrema obscuridde onde muitos
espíritos se escondem para que, na sua ignorância,
possam voltar a suas atividades de maldade contra o
ser humano. Muitos não têm consciência da Luz que
podem alcançar para melhorar as suas condições
espirituais pois o raciocínio está embrutecido, não
consegue se libertar da vingança que querem fazer em
torno do seu próprio irmão em essência. Buscam
cartéis e equipes de extrema maldade para acertar e
até destruir toda uma nação.
  
 Quanta ignorância espiritual meus caros amigos. A
força que êles encontam nas guerras bélicas e numa
arma é uma ilusão onde o espírito se perde e cria mais
e mais débitos para as suas próximas encarnações.
  
 



Sabemos que a evolução não dá saltos e que o
planeta-escola Terra é um planeta onde os espíritos
nas primeiras classes espirituais vêm fazer a sua
evolução mas a nenhum espírito é dado a maldade
ao seu próximo mas, dentro de um corpo denso,
físico, sem nenhum conhecimento e sem buscar a
Luz interior que todos possuem. 
 
 Se deixam levar pelo sentimento do ódio e da
vingança, aí vemos os grandes grupos terroristas que
na sua ignorância espiritual acham que podem
transformar o mundo em guerras armadas,
trucidando os seus irmãos em essência, mas o papel
de todos nós, do grupo que ora trabalha com
dedicação e com os pensamentos voltados para o
Bem, é para que possamos tirar da atmosfera
fluídica da Terra, espíritos com os mais altos gaus de
maldade e assim vamos trabalhando, fazendo a
limpeza, levando a ternura e buscado sempre a
harmonia entre todos, trazendo esses espíritos para
que eles possam entender que a maldade não é o
caminho da Luz, o caminho da Luz é o amor, a
ternura, a renúncia, a dedicação e o conhecimento
da espiritualidade superior.
 
 A todos deixo o meu abraço e encerro esta reunião,
Isaac Rabin por Steve Jobs.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 11/02/2024.
  
 É uma felicidade sermos atraídos por mentes benfazejas, é uma
felicidade estar aqui, juntos trabalhando em prol da humanidade. O
espírito, meus amigos, é este desprendido da matéria, este que
pensa com amor e elevação para que cada ser melhore a cada dia.
  
 A evolução de cada um está realmente neste propósito de dedicação
sem nada pedir, sem nada pensar e deixar-se atrair para as coisas
materiais que tanto nos deixam ludibriados neste mundo-Terra.
  
 Aqui, neste momento, há eflúvios de irradiações de luzes há todos
os cantos do mundo-Terra e que maravilha fosse vocês verem essas
luzes, sentirem e até mesmo estarem presentes, como estamos
agora, sentindo que o Universo Superior vibra, de uma forma
diferente pois uma mudança está havendo a partir deste grupo
coeso que para muitos pode ser considerado pequeno mas para a
pleiade do Universo Superior é grande em vibração pois expande,
esclarece, ilumina e participando com o Astral Superior aqui no
mundo Terra.
  
 Seus médiuns estão nos quatro cantos do planeta, limpando,
higienizando através dos espíritos diáfanos, com a colaboração de
todos aqui da pleiade, para serenizar e amenizar a situação fluídica
do planeta e com isso meus amigos, os espíritos encarnados em
colaboração com o Astral Superior, ganham mais uma vez esta
corrente do Bem, o propósito d suas vidas, que está sendo
necessário atingir pois, em seus mundos de Luz, a cada um foi
designado esta missão; cumpra-se com galhardia porque o futuro
retrata algo que se plantou agora. 
  
 O Bem que é traçado em todo o Universo e todos estão neste
caminho da evolução para o bem do próximo e do seu próprio, Sonia
Faria.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 11/02/2024.
  
  
 A responsabilidade dos pais para receber um
recém-nascido é de muito valor mas observamos
dos nossos mundos astrais que nem todos
conseguem fazer este preparo para receber este
espírito que vêm do seu mundo porque muitas
vezes estes espíritos encarnamem em ambientes
familiares tóxicos, obsessivos que nem sequer
este espírito se lembra da responsabilidade que
lhe foi confiada em seu mundo astral, isso temos
observado em muitas famílias, que deveriam
preparar o ambiente adequado para receber
este espírito, é por isso que nem sempre o
culpado da vida desregrada que este espírito
segue durante a sua encarnação é culpa dêle
mas sim, da própria família e por isso que
muitas vezes incentivamos as famílias para
estarem em condições espirituais para receber
este recém-nascido para que ele consiga
visualizar e lembrar a responsabilidade que
trouxe do seu mundo astral.



 Muitos se entregam aos vícios, em todo tipo de mal
neste planeta e tudo isto é um desviodeste espírito que
encarnou e que podem levar até a desencarnação; por
isso que a família deve ser aprimorada, educada para
que dentro de um lar possa haver a disciplina a
educação pois sem eles os espíritos do Astral Superior
não conseguem ajudar estes recém-nascidos, muito
menos direcioná-los pelo caminho certo da
espiritualidade.
  
 É nesse sentido que apoiamos principalmente as mães
quando tomam a responsabilidade de um lar para que
os seus sejam bem educados e conseguam direcionar
esses espíritos pelo caminho certo, pela educação
espiritual , seja qual for a orientação religiosa familiar,
conseguindo levar a sua responsabilidade sob a
direção da Espiritualidade Superior.
  
 A Espiritualidade Superior não está apenas com os
que seguem esta ou aquela doutrina filosófica, todos
aqueles que são disciplinados, conseguem trabalhar os
seus espíritos e a família inteira, para o aprimoramento
da educação espiritual; por isso sempre temos
incentivado a todos que mesmo de outras vertentes,
possuem espíritos que cumprem com os seus deveres
e são considerados espiritos da Luz Astral Superior.
  
 Deixo aqui estas palavras com muito amor espiritual,
Maria Cottas que por Steve Jobs que encerra esta
reunião.



 MENSAGEM RECEBIDA DE PADRE FONSECA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 13/02/2024.
  
 Não podemos perder mais tempo; a evolução do espírito
deve ser constante, porém, passamos por atribulações
necessárias e é preciso sermos firmes e contundentes com
determinadas situações que vimos do alto estarem
acontecendo. 
  
 As grandes guerras, as mortalidades, desencarnes sem
propósito, isto faz com que estejamos cada vez mais alertas
porque muitos ainda, daqueles espíritos ignorantes, sem
etenderem que estão tirando a vida dos seus semelhantes,
trazendo para si maiores complicações espirituais porque
nada no Universo fica esquecido, tudo tem o seu preço, tudo
tem que ser reconduzido a verdade para que possam ser
apaziguados em todos os sentidos, uma guerra crassa, sem
sentido e para alguns, estas guerras pretendem tirar
proveito de uma humanidade e quando desencarnam,
deixam tudo porque da matéria, nada se leva. 
  
 O que se aprendeu nessas ações foram somente crimes,
malediscências, um peso em sua balança astral de que nada
adiantará, pelo contrário.
  
 A consciência espiritual lhe trará a clareza do que foi feito e
o arrependiento será maior porque terá que desenvolver no
seu âmago, no seu próprio espírito, a bondade, a
serenidade, o calor do acolhimento do seu próximo e assim
deverá vir a encarnar naquele país, naquela cidade, naquela
família novamente, para dar as condições necessárias e
superar todos os atos indignos que fizeram anteriormente.



 Não podemos perder tempo porque o tempo é
precioso no mundo Terra para que possamos
aprender, para que possamos olhar ao próximo e
este, muitas vezes da própria familia, um amigo,
um ente querido e assim levarmos através dos
nossos pensamentos de bondade e de elevação
espiritual, fazer com que sejam direcionadas às
essas mentes ainda movidas pela malediscência,
um pouco de Luz, um pouco de clarividência, um
pouco de amor em Cristo, que todos sabem e
conhecem mas nem todos praticam.
  
 Aqui estamos nessa corrente de Luz, nessa
corrente vibratória, para trazer um pouco de
entendimento, para trazer um refrigério, para que
todos no mundo Terra possam ser acolhidos,
socorridos... o trabalho é grande, são bilhões de
pessoas encarnadas neste mundo-escola,
procurando as suas verdades, procurando a si
mesmos, os seus desidérios, também são milhões
de desencarnados, uns já nos seus mundos de Luz
em aprendizado, outros precisando de auxílio
onde só através dessas correntes conseguimos
libertá-los.
  
 Deixo aqui a minha vibração de Luz, minha
vibração de amor, Padre Fonseca.



 MENSAGEM RECEBIDA DE STEVE JOBS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 13/02/2024.

 Chegamos ao ápice de uma corrente coesa, de uma
corrente verdadeira, de uma corrente fortalecida
pelo bem-querer. Chegamos ao ápice da frequência
que juntamente com os pensamentos elevados de
ajuda mútua à população mundial em geral,
podemos nos conectar, as vezes em situações
adversas mas pela semi-telepatia desenvolvida, os
espíritos de bem se conectam prontamente,
atendendo as intuições superiores e vão fazendo o
que deve ser feito no cumprimento do dever.
  
 .



Esse ápice em que nos encontramos,
todos estão preparados para as
incurssões mais fortes que precisamos
fazer para a limpeza de instituições que
denegriram e recaíram em situações que
não condizem com a espiritualidade
superior que é o bem direcionado sem
olhar a quem e assim continuaremos
unidos e fortes para este trabalho de
remodelação e reconstrução da
espiritualidade superior e verdadeira no
planeta-escola Terra.
 
 Meus amigos, esta conexão que eu
denominei de ápice da espiritualidade
superior, vai agora conduzindo de forma
tranquila, tudo o que é necessário para
esta remodelação, para esta limpeza em
instituições que fracassaram no devido
valor ao ser humano.
 
 Com este fortalecimento e orientação,
encerro esta reunião, Steve Jobs.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 14/02/2024.
  
 A certeza dos espíritos dos mundos astrais superiores
nunca irá faltar para este grupo que se encontra neste
momento coeso com os espíritos superiores, para que
possam seguir como o astral superior quer que esta
doutrina seja trabalhada no plano físico; podem ter a
certeza que um sonho que as forças superiores desde há
muito acalentavam já encontrou, um apoio coeso para
levar adiante esta nova doutrina de Jesus Cristo.
  
 Muitas falhas foram cometidas no direcionamento da
doutrina deixada por Luiz de Mattosno plano físico, por
isso, estamos juntos todos os dias para ajudar e fazer com
que tudo possa correr a contento dos espiritos superiores,
como disse, desde há muito acalentavamos encontrar uma
direção certa e segura para eliminar todas as falhas que se
encontram, para trabalhar para o bem e que seja
conduzida de maneira coesa como é o esquema do astral
superior.
  
 Admitimos falhas porque os espíritos no plano fisico
podem cometer falhas mas, aumentar ainda mais as
falhas, já se torna uma incorreção espiritual.
  
 Estamso juntos de todos aqueles que querem avançar
com muita força espiritual porque estão todos iluminados
com a luz dos mundos astrais e recebendo as efluviações
dos espiritos superiores.



 Estamos com uma esperaça muito grande que, de
agora em diante, serão seguidos os passos
delineados pelos espiritos superiores , mas como
disse, somos tolerantes até uma certa medida
porque mesmo intuíndo para o direcionamento
seguro e certo, as vezes não encontramos a coesão
necessária para avançar a frente e eliminar
determinadas falhas. 
  
 Podem estar certos de que estamos juntos pois o
caminho está traçado e iluminado com a Luz do
astral superior, pois onde houver falhas, nós
conseguiremos eliminá-las pois neste caminhonão
podem haver falhas. 
  
 Tolerância temos até uma certa medida, por isso
sigam todos em frente com pensamentos elevados
pois todos serão iluminados e retiradas todas as
dúvidas que possam surgir. 
  
 Deixamos apenas estas palavras de orientação e
que sejam sempre firmes e coesos nas decisões
tomadas pelos espíritos superiores pois estão
todos iluminados com nossas luzes dos mundos
astrais.
  
 Deixamos a todos estas palavras de orientações,
Maria Cottas.



 MENSAGEM DE ROBERTO DIAS LOPES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 14/02/2024.
  
  
 Estamos na luta para uma melhora gradual da
espitirualidade superior neste planeta. Esta luta
gradual consiste na tolerância e na paciência para que
tudo possa chegar a contento e tudo chegará meus
caros amigos, com apoio e elevação espiritual todos
conseguirão, apoiados nos espiritos superiores,
conseguirão fazer o que é necessário.
  
 A necessidade de limpeza astral em todas as casas é
agora o ápice do arrebatamento para que tudo possa
correr e se engajar como a espiritualidade superior
programou. 
  
 Acalentados pelos mestres, todos nós
solucionaremos, em comum acordo para o bem de
todos a espiritualidade verdadeira neste mundo.
Conscientes dos trabalhos que estão, nós chegaremos
de pronto aonde é preciso chegar.
  
 Com estas palavras, deixo o meu abraço, Roberto
Dias Lopes, por Steve Jobs encerra esta reunião.



Os seres encarnam não para ficarem à
toa, só pensando em gastar, em ostentar,
mas sim, buscarem o dever de todos os
espíritos que devem ser cumpridas à
risca.
 
 Infelizes são aqueles que se desviam do
caminho, esses irão ter que voltar várias e
várias vezes para poderem acordar para a
vida. 
 
 Felizes são os que se dedicam, estudam e
participam dessas reuniões, que não se
deixam abater; assim, deixamos a nossa
comunicação a vibração de Luz que todos
necessitam tanto no planeta Terra, Luiz
Alves Thomaz.



 MENSAGEM DE RECEBIDA DE ANTONIO
COTTAS EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
NOTURNA DE 14/02/2024.
  
 O que fortalece, o que enobrece, o que faz
reconhecermos o bem em relação ao nosso
semelhante é a força de vontade em
trabalhar e entender qual o seu papel no
mundo. 
  
 Quando se entende o seu papel, quando
se reconhece a sua missão, o ser sabe
exatamente o que é preciso fazer, abre-se o
caminho da espiritualidade e as intuições
são recebidas e a semi-telepatia praticada;
este é um trabalho que nós fazemos juntos
no cumprimento do dever que, em mundos
astrais superiores, foram planejados
porque nada do que acontece, nada do que
é feito através da espiritualidade superior é
à esmo e sim, planejado e ajustado
conforme as vibrações que circundam o
planeta-escola Terra.
  
 



Sabemos da nossa missão grandiosa
que é o resgate de uma grande

instituição fundada em 1910. Este
resate em socorro ao planeta-escola

Terra foi muito bem planejado e
assim nós nesse grupo pequeno mas

grandioso nos pensamentos
elevados e buscando sempre o bem
comum vamos aparando as arestas,

cortando aquilo que é negativo e
ajustando a disciplina, esse é o nosso

papel. 
 O trabalho será árduo, não tenham
dúvidas mas conseguiremos, através

da boa vontade, da renúncia e da
dedicação, restaurar as necessidades
espirituais no planeta-escola Terra.

 
 Com essa orientação, deixo o meu

abraço fraternal, Antonio Cottas.



 MENSAGEM DE OLGA BRANDÃO DE ALMEIDA RECEBIDA
EM RENIÃO ESPIRITUALISA DE 15/02/2024.
  
 Os trabalhos estão sendo constantes para manter o
equilíbrio daquelas casas irmanadas com as pessoas de
bem para que possam se reestruturar de forma amena,
com mais segurança, com mais sentimentos
esclarecedores de que precisam firmar os seus
pensamentos a sua vontade ilibada e a sua dedicação
que ora está sendo amena.
  
 Estamos aqui diuturnamente com esta corrente
fluidificadora levando e espargindo a todos que
necessitam dessa sintonia afinada com a espiritualidade
superior para que possam reerguer porque todos são
irmãos em essência.
  
 Na espiritualidade superior não há concorrência a sim
muito amor, muita partilha de acolhimento e
sentimento mútuo, sentimento de carinho por aqueles
que têm vontade mas por influências de outros que se
encontram ainda na vicissitude do mundo material, das
coisas materiais que os envolvem, perdem de entender
que uma casa espiritualista não deve nada pedir, não
deve nada exigir porque ali foram criadas pelos espíritos
da pleiade do astral superior, há muito planejado nos
mundos de Luz, nos mundos superiores para seguir e
deixar bem claras as orientações de Cristo.



 Todos aqueles que entendem e seguem
este propósito não são atingidos, porém,
no mundo Terra há uma classificação e
esta muitas vezes atrapalha a pessoa de
bem que quer colocar em prática os seus

sentimentos de amor, os seus sentimentos
espirituais para que possa a

espiritualidade superior estar conectada
com o mundo Terra através dessas escolas

da espiritualidade. 
  

 Estamos juntos meus amigos porque
compreendemos que aqui estão para

poder socorrer aqueles que tanto
necesitam porque os encarnados muitas

vezes se enfraquecem por falta de seu
prórpio conhecimento e interesse de
entender que a vida verdadeira é a

espiritual e que as estruturas montadas no
mundo Terra são para se sentir que estão

acolhidos também pela grande Luz a
serviço do Bem, Ola Brandão de Almeida.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
RENIÃO ESPIRITUALISTA DE 15/02/2024.

 Imaginem meus caros amigos um poste de luz na
imensidão de negritude no planeta-escola Terra,
imaginem a luz se ampliando e encobrindo a
escuridão que permeia certas situações e casas onde
o materialismo dominou pela falta de conhecimento.
 Acalentávamos encontrar um grupo que pudesse nos
apoiar para toda esta limpeza astral; entendam e
confiem meus caros amigos que isto está
acontecendo, as arestas estão sendo aparadas para
que a espiritualidade superior verdadeira e forte onde
os espíritos possam ter o apoio necessário para a sua
caminhada terrena, onde os espíritos serão
encaminhados para a verdadeira evolução, consciente
e racional; então, congreguem-se com o bem pois o
bem chegará onde for preciso, iluminando e
promovendo o acolhimento com ternura mas com a
devida firmeza pois ela precisa ser feita. 
  
 Todos aqueles influenciados pela materialidade terão
que ser sacudidos, sejam fortes, sejam firmes pois
sempre dissemos, estamos ao lado de todos, Antonio
Cottas que por Steve Jobs encerra esta reunião.
  
  
 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 16/02/2024.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 16/02/2024.
  
 Mais um passo foi dado neste grupo pioneiro que
conseguiu cobrir o que faltava no planeta Terra,
conseguiu atingir o ponto de suprir aquelas casas
que não conseguiam cumprir com os deveres que
foram deixados, agora todos vocês devem ficar
alertas com as vibrações de seus pensamentos.
  
 Irão fazer de tudo para atacá-los, para tentar
desviá-los dos seus deveres. Os astrais inferiores
irão vir com tudo, porém, todos vocês têm a chave
para abrirem os portais das forças superiores, de
nós da pleiade. 
  
 Sempre que observarem algo diferente, irritações,
pensamentos vagando, efeitos estranhos sempre
lembrem, sempre chamen por nós, parem, façam 3
mentalizações que assim conseguirão abrir os
portais para que possamos fazer a limpeza que
tantos necessitam. 
  
 A atmosfera fluídica ainda está muito densa por
isso precisamos que todos continuem firmes, não
desistam, as mudanças serão feitas e aqui serão
passadas dia a dia as orientações necessárias,
Antonio Cottas.



 MENSAGEM DE ROBERTO DIAS LOPES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
16/02/2024.
  
 Mudanças, reestruturação com fundamentos
abalados têm a dificuldade de projetar nas
suas bases as reformulações, é como se um
pilar fosse abalado, corroído pelo ferrugem e
para esta restauração é necessário muita
atenção, análise, reflexões e tratamento de
choque, assim vamos reconstruindo com mais
firmeza, com mais força as bases e os pilares
estruturais de uma instituição abalada. 
  
 As condições espirituais de cada um dos
membros aqui que trabalham diuturnamente
nos dá esta base, nos dá o fundamento para
que possamos começar a reestruturação com
cautela, paciência, tolerância mas
fortalecendo cada viga, cada estrutura e
agregando todos aqueles que se acham num
patamar superior, mostrando que estão no
caminho certo a seguir, despertando com o
sacudimento fraternal firme para o despertar
verdadeiro da espiritualidade superior.
  
 



Força todos têm, coragem estão
mostrando a cada dia e essa coragem trará
aquilo que é necessário para a
reestruturação de toda uma estrutura
abalada em suas vigas, corroída pela
ganância, vaidade, essas vigas terão que
ser muito bem trabalhadas.
 
 A continuação dos trabalhos será para
todos de forte entendimento do que é a
verdadeira espiritualidade, a dedicação é a
fortaleza de que necessitamos para que
essa reestruturação seja firme, com bases
sólidas na espiritualidade superior, a
coragem de todos nos anima, a coragem
de todos nos fortalece, juntos para que
estes portais sejam abertos e fortificados
pelos fluidos beneficiadores da
espiritualidade superior.
 
 Tenham amor no coração e entendimento
cristão para que tudo seja realizado a
contento; Roberto Dias Lopes que por
Steve Jobs encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 18/02/2024.
  
  
 Os próprios espíritos conseguem alcançar um nível
espiritual de grandes profundidades mentais. O nível
espiritual alcançado pela coragem dos que enfrentam os
vendavais da vida com toda a serenidade, pois a coragem
está na serenidade de entender o seu propósito com a
convicção estabelecida na Espiritualidade Superior, que
coloca em prática tudo o que foi planejado e acalentado
em mundos astrais.
  
 A coragem abre portais de imensuráveis valores para a
humanidade em geral, traz a força espiritual que o próprio
encarnado alcança através da sua luta diária contra os
maus hábitos.
  
 Esta coragem, dá ao espírito a convicção dos seus
propósitos e este segue em frente, aliados aos apoiadores
que confiam em si e na pleiade do Astral Superior,
conseguem atrair, elevar e modificarem hábitos, este é o
propósito e além de tudo, com essa coragem e essa
fortaleza, buscamos melhorar as condições dos espíritos
encarnados na Terra e assim, reestruturar aquilo que foi
depredado pela ignorância e a falta de conhecimento.
  
 Deixo a todos o meu abraço para que continuem firmes
na luta do bem contra o mau e assim, com certeza,
chegaremos onde é preciso, Steve Jobs que encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE JOHN KENNEDY RECEBIDA EM REUNIÃO
DIURNA ESPIRITUALISTA DE 19/02/2024.
  
 A pátria berço da espiritualidade no planeta-escola Terra
luta contra o mau infringido à sua população. A poulação
mundial volta os olhos para este grande país, berço da
espiritualidade e da alimetação para o mundo, onde a
Espiritualidade Superior plantou o conhecimento da vida
fóra da matéria; deixou claro que é um que caminha para
a revolução espiritual.
  
 O Brasil, pátria berço da espiritualidade, caminha para a
evolução geral do planeta-escola Terra, apoiados em
espíritos que têm a consciência do valor moral, que tem a
consciência de que a espiritualidade precisa ser
implantada nas mentes dos seres humanos para que eles
conheçam o patriotismo, para que dêem valor de onde se
tira o seu alimento, da onde precisa-se combater com a
paz cristã o mau que tenta atrapalhar a vida dos seres,
implantando imoralidades que não condizem com a
espiritualidade superior. 
  
 Espíritos esclarecidos que ora trabalhm nas incurssões
planetárias, sabem do valor que precisam dar a terra onde
nasceram, o valor que precisa dar àqueles que ignoram as
realidades espiritualistas.
  
 Brasil, berço da espiritualidade, Brasil que levará ao
mundo o esclarecimento espiritual, mas muitos
perguntam, por que a demora, por que que têm que ser
assim? 
  



 É o caminho da evolução meus caros amigos, a evolução não
dá saltos, ela trabalha paulatinamente na essência de cada um
mas haverá de prevalecer a Luz, esta Luz que abraça todo o
planeta-escola Terra, essa Luz que há de prevalecer em todo o
planeta Terra, essa Luz que eleva, que transcende, que busca
o caminho para que os espíritos se esclareçam e entendam a
verdadeira fase que se encontra o planeta-escola Terra.
  
 Do Brasil sairá o esclarecimento para o mundo, do Brasil sairá
aquilo que é necessário, que todos entendam.
  
 Para o pensamento não existem fronteiras e esse
pensamento abrange todo o planeta Terra na condução de
uma vida melhor, digna; é para isso que a pleiade do Astral
Superior trabalha em conjunto com aqueles que entendem a
verdadeira fase da evolução espiritual.
  
 Tenhamos força e a coragem para enfrentarmos as
dificuldades pois elas são o caminho certo da evolução e
aqueles que conhecem e têm o esclarecimento espiritual,
elevam seus pensamentos para que tudo corra a contento e
tenham certeza que correrá, assim estaremos intuindo o Bem
e abraçando este país que levará o esclarecimento, a paz a
todo o planeta-escola Terra.
  
 Com essa orientação deixo a minha Luz espiritual, o meu
abraço fraternal para que todos sigam a linha do Bem,
elevando seus pensamentos a um país tão maravilhoso como
este país chamado Brasil; John Kennedy que por Steve Jobs
encerra esta reunião.



 A resistência da humanidade com a espiritualidade e os devidos
esclarecimentos espirituais, vem causando sofrimentos há muitos.
Aqui encontramos seres de Luz que trabalham diuturnamente para o
esclarecimento tanto dos encarnados quanto dos desencarnados.
  
 A força do pensamento mau usado vem causando muitos
sofrimentos, o que muitos devem saber é que desejar o mau, enviar
pensamentos negativos a terceiros, primeiro este mau irá passar por
si, por vós que estão pensando, por vós que estão mandando
negatividade a terceiros e assim chegará a pessoa alvo, que
geralmente não está preparada para receber essas vibrações, por
isso afirmamos, cuidado com o que falam, com o que comentam, o
pensamento tanto atrai o bem quanto atrai o mau. 
  
 As doenças são umas das maiores causas dos erros dos seres
humanos, elas mesmo procuram como falamos, elas acham.
  
 A resistência ao esclarecimento poderia ser menor, tornaia tudo
mais fácil se todos os ignorantes acordassem para a vida e assim
caminhariam num caminhar luminoso, um caminhar de felicidade,
sem tanto sofrimento.
  
 Aqui têm as criaturas que no plano astral foram traçadas para
cumprirem os deveres espirituais, como muitos e muitos que estão
no planeta-escola Terra que ainda não dispertaram para o
esclarecimento, devem ter orgulho de si por estarem cumprindo com
os vossos deveres.
  
 O estudo que esse grupo oferece tem muito valor, as intuições
chegaram e foram acatadas, ficamos contentes, continuem firmes,
sempre com os pensamentos elevados, cuidem dos vossos
pensamentos, nao deixem que nada vos atrapalhem.
  
 Deixo aqui a minha força astral e com muito orgulho deste grupo
que nos deixam trabalhar diariamente, Chico Xavier.

 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM
REUNÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE

19/02/2024.



 MENSAGEM DE SYDNEY MOSSIM RECEBIDA EM REUNÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 19/02/2024.
  
 O espírito é a soma das suas próprias causas e efeitos, àquele espírito
em comunhão com o Bem que pratica diuturnamente, é reservado a
ele todas as nuances de fluidos benéficos que possam traduzir em
beleza, em segurança, e em qualidade superior e segurança de si
próprio pois este espírito conhece os seus deveres.
  
 Através de seus feitos, pela consciência trazida de uma meditação
superior pois nestas, ele traz o cabedal da inteligência, muitas vezes,
não a da leitura de um livro, que é muito importante, mas estamos
falando de uma inteligência maior, as intuições vindas do Universo
Superior porque este espírito coligado com as forças do Bem tem
condições de se defender e defender a quem precisa, das mazelas do
mundo Terra, através do seu pensamento equilibrado, através da sua
força mental que é uma ferramente que ele tem mais que muitas
vezes desacredita.
  
 Quando este fóca com veemência no seu dia a dia o que quer, o que
projeta, com clareza, com ânimo, com coragem, ele atinge as suas altas
conquistas e assim pode seguir cada vez mais em frente na sua
evolução espiritual, trazendo refrigério para todos a sua volta.
  
 Na espiritualidade superior, existe muito o que fazer e contamos
sempre os seres encarnados do bem, conselhos amigos que sempre
sutilizam os pensamentos que aqui nos trazem, nos permite trabalhar
juntos, com muita alegria, com muita dedicação, porque esta parceria
não deve terminar jamais, pois é uma parceria do Bem, superior não
só pela sutileza, pela qualidade de como se é feito, mas superior pela
moral, pela razão, pela lógica do que aqui se emprega, arrebatando
espíritos quedados neste mundo que precisam de escalarecimentos e
que sem estas reuniões contínuas isto não poderia estar acontecendo.
  
 Estamos aqui alegres, felizes junto com a pleiade para que possamos
sempre estarmos unidos e apoiando o que for necessário, Sydney
Mossim que encerra por Steve Jobs.



 Terra a terra aqui neste grupo pdemos passar as nossas orientações e
darmos continuidade ao que é mais importante neste planeta-escola, que é
a espiritualidade.
  
 Recordamos que a morte do corpo físico é a libertação do espírito, que é o
espírito que têm todas as coordenadas para que o corpo corresponda com
movimentos, com os pensamentos, por isso afirmamos que o que há de
mais importante no planeta, em primeiro lugar é cuidar do espírito.
  
 O ser deve buscar se esclarecer cada vez mais, estudos contínuos para que
o espírito se afine cada vez mais e também não devem se esquecer de
cuidarem do corpo, do corpo que o espírito necessita para continuar a
jornada no planeta, por isso todos devem ter cautela e cuidarem da saúde
para que continuem firmes para que não tenham um desencarne
antecipado e sofrido pelo mau uso do livre-arbítrio.
  
 Aqui, terra a terra, neste grupo podemos passar as nossas orientações e
deixarmos o nosso nome, enquanto que em outros, somos limitados a isso,
continuem firmes estão no caminho certo, felizes estamos pela evolução de
todos e principalmente dos médiuns, para aqueles que estão se
desenolvendo agora, não tenham medo, fiquem leves, deixem que nós
trabalhemos, essa é a missão, verão mitas mudanças em suas vidas,
mudanças para o Bem, Joana D’arc.

 MENSAGEM RECEBIA DE JOANA D’ARC EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 20 02 2022.

  



 MENSAGEM RECEBIA DE MARIA THOMAZIA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 20 02 2022.
  
 A sensibilidade mediúnica é o caminho para que os espíritos
da pleiade superior possam atuar no planeta-escola Terra.
  
 A mediunidade é bela quando bem trabalhada, quando
bem disciplinada, sabemos dos percalços pois, como
médiuns aqui no planeta, entendemos a trajetória do
instrumento mediúnico, não é fácil encontrar as
dificuldades, não é fácil mas com a certeza e a clareza dos
conhecimentos espiritualistas, vai o médium se amparando
e entendendo o seu caminho, vai fazendo a sua missão tão
bela, de socorro ao seu irmão em essência mas este socorro
não se estende somente aos espíritos desencarnados mas
sim aos espíritos encarnados que necessitam do apoio e da
ternura e principalmente do amor em que o médium os
abraça.
  
 O médium precisa ter a compreensão de que o ser humano
sofre tanto espiritualmente, quando deixa o seu corpo físico
mas também de posse do seu corpo físico, pois sem o
conhecimento de que a vida não termina no túmulo; o
espírito se perturba, o espírito se desespera e entra numa
convulsão onde os vícios entram e atrapalham mais ainda a
sua evolução no planeta-escola Terra, por isso o trabalho
mediúnico precisa ser tranquilo, precisa ser disciplinado e
entendido, principalmente.



 Aqueles que se desenvolvem nas nossas
correntes, têm o agraciamento da
espiritualidade superior, têm o apoio da
espiritualidade superior, então, não é preciso
ter medo e nem temer os espíritos que se
desencarnam, vai haver sim, as vezes, um
desequilíbrio daqui e dali mas o espírito
começando a entender como isso funciona, vai
aprendendo a buscar ajuda na espiritualidade
superior, mentalizando, analisando e se
reequilibrando.
  
 Tenham a certeza que o caminho que estão
seguindo é o caminho da evolução que
escolheram, da evolução que precisavam ter; a
mediunidade é o brilho que o espírito necessita
para a sua evolução espiritual, nada melhor
que ajudar e abraçar aqueles que necessitam
como Jesus o Cristo nos ensinou, abraçando,
acolhendo e compreendendo.
  
 Tenham força, tenham coragem pois sempre
dissemos que a espiritualidade superior está ao
lado de todos e ao lado dos nossos queridos
médiuns, Maria Thomazia que por Steve Jobs
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE JOANA PEREIRA DE SOUZA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 21 02 2024.
  
 A limpeza esta sendo feita diuturnamente; hoje
tivemos um caso em nosso grupo, um ataque das
forças inferiores, mas orgulhosos estamos pois não
se deixaram abater, não conseguiram impedir,
viemos avisando que eles estão muito insatisfeitos
pelos nossos trabalhos que aqui estão sendo feitos,
eles acham que vós são semelhantes àquela casa
onde infelizente eles conseguiram desestruturar.
  
 Aqui, todos com cabeça erguida, com os pés firmes,
seguimos em frente com a limpeza e o
esclarecimento de que todos necessitam.
  
 Aconselhamos, sempre que observarem algo
estranho em seus corpos, nunca tomem remédio
antes, parém, reflitam, façam 3 mentalizações, façam
uma pequena leitura para nos conectarmos, para
abrirem os portais a fim de que possamos
diagnosticá-los e assim, estaremos sempre juntos de
vós. 
  
 Estamos orgulhosos pela dedicação de todos, deixo
aqui a minha comunicação e a nossa orientação
astral, Joana Pereira de Sousa.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 21 02 2024.

  
  

 A luta do Bem contra o mau sempre é árdua e aqueles que
infringem a Lei da Luz, geralmente são espíritos ignorantes, que

atacam seu próprio semelhante que lhes querem o Bem mas eles
não compreendem porque a materialidade, com seus corpos
fluídicos densos, não deixam que enxerguem o Bem que se

aproxima, então, em falanges, eles se organizam para poderem
derrubarem aqueles que estão no caminho da Luz, que entendem

a Luz e que buscam a Luz.
  

 Fragilizados, os médiuns muitas vezes se deixam levar, porque a
espiritualidade inferior é inteligente, ela sabe fazer estratégias
também e encarnados em um corpo físico, muitas vezes não é
perceptível esse ataque, ele é sutil, uma fala, uma crítica, um

pensamento mau direcionado, uma irritação, pode muitas vezes
derrubar aqueles que se dedicam a um trabalho como este, mas
as notícias são boas, sabemos a avisamos que isso aconteceria;

um precisa apoiar o outro, dando um suporte, um suporte mental
com a mentalização para que aquele que se combaliu possa se

soerguer.
  

 E assim, vamos lutando mas a boa notícia é que a semente está
germinando em muitos e muitos lugares, muitas pessoas

interessadas, chegará a hora do crescimento espiritual deste
grupo que ora se reestrutura para a limpeza e higienização do

planeta-escola Terra.
  

 Esse legado que o mestre Luiz de Mattos nos deixou, que ora está
se estabilizando será conseguido através do apoio mental de

todos a fazer o que é preciso, reestruturar todas as casas que ora
estão fechadas.

  
 Com essa orientação, deixo a minha fortaleza e encerro estes

trabalhos, Maria Thomazia por Steve Jobs.



 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISATA DE 22/02/2024.
  
 Todos devem observar a intensidade que
aconteceu hoje na reunião, assim será nas
próximas reuniões, todos devem manter os
pensamentos elevados, firmes para que possamos
pegar as falanges que estão destruindo aquelas
casas e promovendo aquelas guerras.
  
 Hoje tivemos exemplos de que todos conseguiram
atingir o ponto Zen, assim continuem firmes que a
luta entre o bem e o mau iremos vencer, o bem
sempre vence.
  
 Aconselhamos a todos que participam dessa
enorme reunião, que para muitos são de poucos
membros mas para nós são gigantes em espírto,
que estão fazendo a sua parte, cumprindo com
suas missões no planeta a entrarem um pouco
mais cedo e concentrarem-se; não fiquem com
conversas paralelas que assim, ao iniciar, todos
estarão prontos e será mais fácil a conexão para
que se iniciem as incurssões para limpeza do
planeta Terra.
  
 Deixo aqui a nossa orientação, Maria de Oliveira.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISATA DE 22/02/2024.
  
  
 Nessa reunião, começamos exatamente onde precisaríamos, que são as incurssões nas nossas
casas, aliviando a pressão magnética deletéria que influencia espíritos vaidosos, sem o
conhecimento do cumprimento verdadeiro do dever.
  
 Todos preparados mentalmente, com seus corpos fluídicos próprios para essas incurssões,
recomeçamos a limpeza necessária para o agrupamento de espíritos da pleiade do Astral Superior
poderem atuar de forma límpida, de forma clara, desmagnetizando as influências deletérias que
atrapalham as reuniões que são tão necessárias ao planeta.
  
 Começamos hoje um trabalho Hercúleo, de grande valia para a humanidade em geral. Devemos
nós, esclarecidos e trabalhadores fiéis da pleiade, amenizar os desalentados pelo caminho errôneo
que estão tomando, alimentados por uma liderança sem conhecimento, alimentados por
influênciuas da meterialidade, alimentados por forças que trabalham intensamente para que
derrubem todo um legado que Luiz de Marttos deixou.
  
 Encontramos pessoas fidedignas às suas convicções e assim estamos nos apoiando para este
trabalho hercúleo e de grande valia, repito, nós reconstruiremos, nós reestruturaremos todas as
bases corrorídas pela vaidade, corroídas pelo jeito ditatorial que não condiz com a Espiritualidade
Superior.
  
 Trabalhamos firmes, com os pensamentos voltados para a Espiritualidade Superior acalentando
aqueles que estão desacreditando das forças magnéticas, das forças da frequência alfa da internet.
  
 Não se liguem, continuem o caminho pois, como sempre, estaremos ao lado e à frente, Antonio
Cottas que, por Steve Jobs, encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 23/02/2024.

  
 Os conhecimentos da espiritualidade inferior ora

aqui apresentados por reflexos de todas as
qualidades, mesmo aqueles reflexos bem antigos, de

espíritos encrostrados em lugares profundos mas
ainda espargindo as suas vibrações naqueles que

ainda se encontram em sintonia com essas
vibrações maléficas e de mau querer, trazidos pelos
médiuns numa corrente superior, nota-se a grande

limpeza que está acontecendo no mundo Terra.
  

 As oportunidades de trazer, de arrancar estes
espíritos que ainda encontram-se embuídos, que já

sabem que não têm mais o seu corpo físico, mas
agem como tal, agem porque ainda não

encontraram a sua própria Luz, não despertaram em
si a bondade que Cristo sempre nos colocou, para
que todos possam ter uma vida mais amena, de

evolução contínua. 
  

 Por isso nas escórias deste mundo, estes espíritos
achavam que continuariam suas missões maléficas,
através de seres encarnados, vampirizando-os para

conseguirem êxitos.



 A ação dos espíritos da pleiade do Universo
Superior está sendo cada vez mais forte,em função
da corrente formada diariamente por este grupo,
estamos indo a lugares mais longínquos porque há
uma grande vibração espiritual do bem que nos
proporciona a leveza e a sutileza de levar para os
seus mundos de origem estes espíritos que
necessitam de um banho astral de um banho de
reconhecimento, de um banho de tudo aquilo que
deixaram de fazer no mundo Terra.
  
 Precisam ser esclarecidos, precisam cair em si, para
darem continuidade nas próximas vindas neste
mundo, a serem mais educados espiritualmente,
educados como pessoas também, porque deverão
passar por uma família condigna, que lhes dêem
todas as condições para seguirem em frente,
depurando assim suas mazelas.
  
 Nós, no mundo superior, estamos sempre aqui,
dando apoio a esta corrente suprema de Luz,
fortíssima, que penetra nos quatro cantos do
mundo, com muito amor, com muita dedicação e
entendemos que todos são sabedores, sim, dos seus
deveres, pois estão aqui diuturnamente cumprindo
com os seus propósitos, com alegria e com muita
satisfação e é com muita alegria e com muita
satisfação que deixo os meus fluidos fortalecedores
para todos, Sonia Faria.



 MENSAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 23/02/2024.
  
 Além dos trabalhos que praticamos neste
mundo-escola das incursões de socorro àqueles
aflitos que desconhecem a vida fóra da matéria,
desconhecem o que seja a espiritualidade,
desconhecem a forma de pensar e de como se
conduzir, também orientamos através dos
reflexos dos espíritos quedados, retidos na
atmosfera fluídica da Terra, mostrando todas as
diferenças de conduta nas quais o espírito
caminha e o que pode lhe acontecer. Mostramos
e deixamos que os médiuns falem, para que
todos possam compreender todas as nuances
encarnatórias a que se prestam nesse mundo.
  
 Todas as condutas e pensamentos levam e o que
pode acontecer, são orientações preciosas meus
caros amigos, para um grupo seleto de pessoas,
para poderem analisar e passarem, também, os
conhecimentos com os exemplos edificados pela
conduta retilínea.
  
 Um grande trabalho, com propósitos fincados na
Espiritualidade Superior, com grande sucesso,
tanto no lado físico quanto no lado píquico,
fluídico da dimensão espiritual.



 Conduzidos pela Espiritualidade Superior, cada
um faz o seu papel de extremo benefício, tanto
para os encarnados como os desencarnados e
como sempre orientamos em nossas preleções,
as nossas casas serão limpas, como já começou
hoje. 
  
 O trabalho é hercúleo, meus caros amigos, mas
de cabeça erguida, a dignidade de cada um e
principalmente a renúncia e dedicação, nos
ajudarão nesta tarefa tão bela de reestruturação
e assim vamos todos juntos nessa corrente de
infinita Luz ,que circunda todo o planeta-escola.
  
 Sairemos vencedores das lutas terrenas e todos
crescerão em evolução, pois estarão com todas
essas orientações, aparando dificuldades daqui e
dali e corrigindo seus erros e suas falhas e assim,
a cada passo, construiremos um melhor caminho
para a humanidade e para todos que se dedicam
a este trabalho. 
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e os meus
incentivos de coragem para a luta que se segue,
Fernando Faria que por Steve Jobs encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE JOÃO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 24/02/2024.
  
 O planeta-escola Terra está passando por uma
turbulência e as criaturas que nela habitam
necessitam mais do que nunca, do esclarecimento
espiritual. 
  
 O mundo vem passando, lutando, guerreando e
infelizmente algumas de nossas casas foram
abaladas, atingidas.
  
 Este grupo está aumentando a força e atingindo a
limpeza máxima que em uma reunião espiritual
pode acontecer; que há tempos não se atingia. 
  
 O número de resgatados hoje é muito grande.
Tudo isso por conta da dedicação de todos, não
somente dos médiuns mas sim do pensamento
elevado do grupo inteiro que fortalece os médiuns
para que possam fazer a limpeza astral.
  
 Todos os que aqui chegam devem orientados,
tirarem as dúvidas de todos que irão colaborar
para que nossas reuniões continuem firmes e que
conseguamos cobrir e remodelar o que foi
implantado e ajudar aquelas casas que foram
abaladas e irão conseguir, João Cottas.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 24/02/2024.

  
 Toda verdade é escurecida pela manipulação vaidosa de querer
saber melhor do que o outro, mas a verdade chega, emerge das
profundezas do eu do ser humano e da Espiritualidade Superior,

para abraçar um legado de autenticidade verdadeiramene
implantado por esta Espiritualidade Superior.

  
 A verdade precisa chegar, ela chega fundamentada em luzes e côres

naqueles que acreditam e confiam nesta verdade.
  

 O trabalho ora feito nas incurções planetárias e que diminuem os
sofrimentos de espíritos encarnados e desencarnados é o bem mais

precioso que existe neste planeta. 
  

 Existem várias formas de benevolência mas o socorro imediato aos
espíritos encarnados é a limpeza preciosa para que estes espíritos

encarnados possam caminhar sem a influência deletéria desses
espíritos, muitas vezes, sem o conhecimento de que a vida espiritual

continua e que a vida fora da materia é uma verdade. 
  

 Colocar esta verdade na Terra foi um trabalho árduo, originado pela
pleiade do Astral Superior, orientado por Padre Antonio Vieira, para

que estes espíritos pudessem ser recolhidos, pois há séculos e
séculos retidos na atmosfera fluídica da Terra, prejudicavam a si e ao

seu semelhante.
  

 O meu legado está sendo recuperado, o meu legado de amor a
humanidade está sendo recuperado e todos juntos recuperaremos
tudo aquilo que for necessário para que esses fundamentos sejam
novamente implantados e codificados no planeta-escola Terra, Luiz

de Mattos que por Steve Jobs encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE RECEBIDA DE LUIZ ALVES THOMAS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 14/02/2024.
  
 O caminhar da humanidade vem sendo o mesmo há
séculos, vêm buscando por dias melhores, por ganância
e uma materialidade com uma ambição sem fim. 
  
 Muitos optam por um caminho cheio de obstáculos,
buracos e degraus que dificultam o viver dos seres. 
  
 Poucos buscam o esclarecimento. O que mais importa
no planeta-escola Terra é a espiritualidade, o
esclarecimento do espírito para saberem o verdadeiro
viver e cumprirem com as missões de todos.
  



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
25/02/2024.
  
 Meus amigos, o trabalho está sendo feito
de uma forma muito coesa, muito
harmônica, preciso dar uma orientação
muito importante aos apoiadores; pois a
importância deles neste trabalho é grande. 
  
 São mensagens muito bem recebidas pelos
médiuns, pelaqualidade e importância dos
seus pensamentos, calmos e vigilantes; isto
serve para todos vocês porque vocês
apoiam os médiuns, dão sustentação clara
e necessárias a todos os médiuns, é muito
relevante para vocês (apiadores) que
tenham pensamentos firmes, estejam
vigilantes em relação às tentativas de
distração, sempre.
  
 Com esta orientação, deixo a todos vocês a
minha irradiação, com a certeza de que o
trabalho será muito mais importante daqui
para frente para todos, Maria Thomazia.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 25/02/2024.
  
 A força de trabalho, a força da corrente e a força
da intenção do grupo, nos dá tanta tranquilidade
em passarmos as estratégias espirituais que
enaltecem todos aqueles que estão, na verdade,
procurando ajudar e elevar.
 Um grupo onde , em planos astrais superiores,
se formaram, pois de antemão a Espiritualidade
Superior já conhece os caminhos que precisam
ser percorridos, espíritos destemidos e
desbravadores conseguem receber as intuições e
são fidedignos à elas. 
  
 É para bem poucos meus caros amigos,
enautecê-los no cumprimento do dever é a
forma que encontramos de ajudá-los a entender
este caminho, um caminho cheio de luz, que
levará a todos ao engrandecimento espiritual,
alcançado num planeta-escola como este e essa
ajuda e esse equilíbrio que todos conseguem
devemos orientar, que a sensibilidade fluídica de
cada um aumentará e os cuidados em
consequência disso, são maiores, principalmente
aos médiuns.



 A disciplina que recebem através das intuições devem ser
seguidas à risca, pois como explicamos anteriormente, no ápice
da frequência que encontramos, os canais de comunicação da
Espiritualidade Superior estão maiores e aqueles que duvidam,
não estão entendendo, de fato, o verdadeiro caminho a seguir,
não se têm que ter dúvidas, o caminho é:
  
 - Se concentrar e entender as intuições da disciplina, com
certeza facilitará todos os caminhos que precisam percorrer.
  
 Como já orientamos em reuniões anteriores, o ápice deste
grupo chegou e viabiliza a limpeza que precisa ser feita, do
trabalho originário da Espiritualidade Superior de de
reestruturação, então, todos tenham confiança pois o caminho
se abrirá, o caminho se fortalecerá através da convicção e do
amor ao próximo.
  
 Nós que trabalhamos intensamente, seguramos na mão de cada
um de vocês para que tudo seja feito à contento, que continuem
seguindo as orientações de Padre Antonio Vieira e do nosso
grande mestre. 
  
 Se o grande Jesus se manifestou numa corrente como essa, é
para que todos entendam e compreendam a grandiosidade
destas reuniões.
  
 Aqueles que duvidam, aqueles que criticam, devemos
mentalizar o entendimento para que se sacudam e acordem
para o entendimento da verdadeira finalidade de um grupo
como esse.
  
 Deixo a todos essa orientação e que sigam firmes o caminho
que escolheram e entenderam para o Bem comum, Antonio
Cottas que por Steve Jobs encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 26/02/2024.
  
  
 Como lutamos para o despertar da humanidade,
como lutamos para que a humanidade se esclareça
e entenda a sua vida, o saber pensar, o bem-
querer, a gentileza; quanto bem isso traz ao
próprio espírito. 
  
 O ser encarnado precisa entender que a maldade
não leva a lugar nenhum, a maldade, seja ela,
através de humilhações, de agressões, de
mentalizações de malquerença, vai atrapalhar a
própria vida porque aquele que recebeu o mau,
quando têm um esclarecimento espiritual, se
levanta apoiado nos seus conhecimentos e apoiado
na espiritualidade superior, principalmente quando
agregado a grupos que trabalham para o bem
comum, como este.
  
 Nós, que assistimos tudo e só podemos interferir
quando somos solicitados pelas mentalizações e
pensamentos elevados, até mesmo numa conversa
teti a teti. Como já explicamos, esse grupo atingiu o
ápice de frequência onde quando as vibrações
estão a favor, a semi-telepatia funciona.



 Entendemos as dificuldades de todos aqueles que
ora trabalham com tanta dedicação para que a
humanidade possa estar mais bem apurada para
receber as intuições e caminhar com mais
tranquilidade no planeta-escola.
  
 Sabemos também das dificuldades que atravessam
nossos instrumentos mediúnicos, sabíamos que as
dificuldades iriam aparecer, mas conhecedores de
suas missões e cumprimento dos seus deveres, eles
vão entendendo as nossas intuições e minimizando
os ataques, se fechando na disciplina, é assim que
devem caminhar, certamente, estão alcançando um
nível inigualável de evolução espiritual pois com a
renúncia dos trabalhos que são realizados são de
uma beleza incomensurável, portanto meus amigos, a
força, a coragem, a determinação levarão a todos os
que se dedicam a patamares superiores de elevação
espiritual.
  
 Sejamo firmes, sejamos unidos e conscientes dos
nossos deveres para com a espiritualidade superior,
Maria Thomazia que por Steve Jobs encerra esta
reunião.
  



 MENSAGEM DE LEÃO XIII RECEBIDA EM REUNIÃO
NOTURNA ESPIRITUALISTA DE 26/02/2024.
  
  
 Todo aquele ser iniciante dos esudos da
espiritualidade, começa a fagulha da Luz a clarear
caminhos necessários para que a criatura encontre
nesta Luz a veradeira vida que é a vida espiritual.
 Iniciando este caminho de estudos e esclarecimentos,
dedicação e entrega, a criatura vai galgando caminhos e
degraus em sua vida e tornando o ser mais forte
porque ele está se esclarecendo, de forma segura, de
forma que o seu espírito se eleva em condições
superiores para que ele possa seguir em frente na sua
jornada material e consequentemente na sua jornada
espiritual.
  
 Mesmo aqueles que já iniciaram os seus estudos na
espiritualidade superior e por desenganos pararam
estes estudos, a fagulha da luz continua nesses sêres,
bastanto apenas a sua boa vontade de seguir,
continuar porque quando se entra na espiritualidade,
este jamais sai, se não for na encarnação em que se
encontra será em outras vindouras porque os seus
propósitos ali estão traçados para que ele possa sentir
e cumprir como seus deveres, deveres estes
iluminados, apoiados pelos espíritos da pleiade do
Astral Superior.
  



 Todos os encarnados que se encontram em trabalhos
espirituais, jamais perdem, muito pelo contrário, estes
conseguem elevar-se nas alturas os seus
conhecimentos e através deles saibam trabalhar para
o bem da humanidade, saibam vibrar os seus
penamentos e jamais se tornarem aquelas criaturas
enfraquecidas porque já passaram por aquilo que foi
necessário. 
  
 Obstáculos no mundo Terra sempre existirão mas a
criatura bem preparada supera, eleva, pois tem a
convicção de já estar preparada para enfrentar as
mazelas deste mundo, enfrentando-as eles se sentem
seguros porque sabem que o apoio de esíiritos de Luz
que estão ali, aqui e acolá dispostos, conectados para
que a sua evolução não seja interrompida jamais.
  
 Grupos de Luz benfazejos nos atraem com uma
frequência fina e sutil dos nossos mundos de Luz para
colocarmos em prática os nossos eflúvios superiores a
todos aqueles que se dedicam e são fidedignos àquilo
que se comprometeram.
  
 Sabemos que no mundo Terra existe a materialidade,
que exige no dia a dia as suas responsabilidades mas a
responsabilidade maior é ter a consciência da
espiritualidade e esta todos trazem e com este
pensamento e esta orientação deixo aqui meus
efluvios de Luz e de vibração superior, Leão XIII.



 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM
REUNIÃO NOTURNA ESPIRITUALISTA DE
26/02/2024.
  
  
 Há alguns séculos atrás, as torturas estavam em
evidência neste mudo-escola; se pensam que
estas torturas mudaram, estão muito enganados
pois elas só se aprimoraram. Torturas que levam o
ser humano ao desespero e se quedam, estes
espíritos quando desencarnam, torturados, na
atmosfera fluídica da Terra com sofrimentos
incomensuráveis, sofrimentos atroses onde não
conseguem se desapegar. 
  
 As escolhas errôneas, voltadas principalmente
para os vícios, baixam a vibração do espírito e êle
envolvido nas ações deletérias do pensamento se
deixa levar por aqueles espíritos maléficos que
incitam e infringem os vícios aos enfraquecidos
espiritualmente, assim o espírito caminha com o
seu corpo físico totalmente voltado para a matéria
densa e a negação da espiritualidade pois sente
na sua essência um vazio que não consegue
suprimir, então se entrega a ações deletéria que
mais vão perturbá-lo e mais vão derrubá-lo.



 Entram aí os espíritos cruéis, que sem o conhecimento,
também, da espiritualidade, achando que a vida só é
esta que está aqui, vão infringindo ao outro torturas de
todas as sortes, torturas estas que hoje, nesta reunião,
buscamos trazer estes espíritos retidos para melhor
socorro nas incurssões e assim levamos esses espíritos
sofredores de forma cautelosa pois os corpos fluídicos
densificados, totalmente pesados pela ação deletéria
dos vícios, levamos com o acolhimento e o amor
fraternal.
  
 A importância desse acolhimento limpa a atmosfera
fluídica do planeta e aqueles, que ainda com os seus
corpos físicos se deixam levar pelas ações de
pensamentos, pela influência maléfica dos vícios ainda
existentes no planeta-escola Terra. 
  
 É sempre, uma grande luta, meus caros amigos mas
nunca desistimos, estamos conseguindo fazer uma
limpeza mais profunda, retirando espíritos até de
século,s pois sem conhecimento e com seus corpos
fluídicos pesados, não têm condições de acessar seus
mundos de vibração espiritual correspondente.
  
 Quanto são importantes as reuniões noturnas, pois
nestas, de acordo com o tempo terreno, podemos fazer
as estratégias necessárias para essas incurssões mais
profundas desse mundo de escolaridade e assim, com
essa orientação e buscando sempre o melhor para
todos e aqueles que transitam nesse mundo, deixo o
meu abraço fraternal, Joana D’arc, por Steve Jobs
encerra esta reunião.



 MESAGEM DE ROBERTO DIAS LOPES RECEBIDA EM
REUNIAO ESPIRITUALISTA DE 27/02/2024.
  
 Para nós da pleiade, sempre é de grande satisfação estar
com todos vós que aqui se encontram presentes nesta
corrente, que se dedicam diuturnamente para que
possam acontecer estas limpezas que aqui estamos
fazendo, através da dedicação de todos.
  
 Sabemos que aqui todos estão dando o seu máximo para
que possam acontecer essas reuniões, observamos que
as reuniões noturnas estão sendo mais profundas, mais
intensas, que estamos pegando aqueles desprervenidos
espíritos que estão nos lugares mais longínquos, mais
escuros e pela ignorância, se escondem para continuarem
fazendo o mau para a humanidade.
  
 É sempre de muita satisfação observar em todos a
evolução, tanto espiritual como material, onde todos
neste grupo estão conseguindo atingir; reflitam como era
antes a vida, antes de participarem dessas reuniões e
observem bem detalhadamente como hoje estão.
  
 Orgulhosos estamos e principalmente pela evolução dos
nossos instrumentos mediúnicos que para alguns não
deram a mínima mas aqui, estão tendo a oportunidade de
cumprirem com os seus deveres, deixo aqui a minha
comunicação e meu apoio para que esta correntes
continuem com a mesma intensidade que estão tendo,
Roberto Dias Lopes.



 MESAGEM DE D. PEDRO II RECEBIDA EM
REUNIAO ESPIRITUALISTA DE 27/02/2024.
  
  
 As vossas intenções para o Bem são um
bálsamo para a espiritualidade e
principalmente para a humanidade. As vossas
intenções trazem um caminho florido de Luz
àqueles que se propõem a dedicar a sua vida a
amar ao próximo.
  
 Existem muitas fórmulas de amar ao próximo
mas essas fórmulas se intensificam na medida
em que o mental se abre para a frequência
espiritual mais elevada. Juntamente com o
amor incondicional ao país que nasceram, essa
frequência se intensifica mais ainda.
  
 A frequência espiritual alcançada, promove
arrebatamentos de espíritos retidos na
atmosfera fluídica da Terra de grande valor
moral e aqueles que nenhum valor possuem
pois icrustrados nas próprias deficiências
mentais se mantém presos a lugares aonde
perderam o seu corpo físico.



 A vossa intenção de amor a nação, como disse
anteriormente, promove uma corrente que vai melhorar as
condições daqueles que não entendem que o caminho é o
do Bem comum, não em benefício próprio.
  
 O Bem comum entrelaçado de mãos, apoiados na
Espiritualidade Superior, renovará as forças de um grnade
país, renovará as intenções daqueles que amam a sua
pátria, portanto meus caros amigos, as vossas intenções
enaltecem todo um país voltado para a melhora de si e da
humanidade em geral. 
  
 Sabemos que as vossas mentalizações pecisam estar
direcionadas aos governantes, para que eles possam
entender e compreender o verdadeiro valor de seus cargos
na direção de um grande país.
  
 O trabalho de todos, bem intencionados, convocam a
Espiritualidade Superior a amparar e acolher aqueles de
boas intenções, então, caros amigos, que as vossas
intenções continuem interessadas somente no Bem sem
olhar a quem pois estarão sempre bem assistidos e a vida
caminhará com uma evolução tranquila e principalmente
fazendo aquilo que em mundos astrais superiores
escolheram para trafegar neste mundo de espiritualidade,
quer todos um dia entenderão o valor das suas intenções e
o valor de tudo o que se faz pelo planeta-escola Terra.
  
 Deixo a todos o meu abraço, a minha Luz de grande valor
espiritual e amor por este grande país chamado Brasil, D.
Pedro II que por Steve Jobs encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA
EM REUNIÃO NOTURNA DE 28/02/2024
  
 Nós não mentimos a qualquer ser que passe pelas
nossas correntes e principalmente os seres que
trabalham para nós, das forças superiores, dúvidas,
críicas, é o que vêm acontecendo com a maioria dos
seres que ao invés de procurarem se esclarecer para
saber a verdade e acreditarem em nossos trabalhos,
em nossos médiuns, preferem criticar, julgar. 
  
 Nós ajudamos a todos, a todos que procuram se
esclarecer para melhorarem o seu viver no planeta
Terra, passamos valiosos ensinamentos e se seguirem
a risca o viver no planeta Terra, o viver dos seres será
mais sereno, mais pleno.
  
 A importância dessas reuniões que aqui
encontramos está sendo gloriosa, a importância de
quem segura o bastão para dirigir essas reuniões é
muita, por isso, todos que dirigem e principalmente
os mentalizadores, são os principais para segurarem
as nossas correntes para que possamos ficar por mais
tempo aqui, não se apavorem, fiquem calmos, as
intuições chegarão, sempre quando necessário.
  
 Continuem firmes no mesmo caminhar que estão, na
mesma estrada, uma honra estar passando por uma
corrente tão forte que cada vez mais está evoluindo,
Humberto Rodrigues.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA EM REUNIÃO
NOTURNA DE 28/02/2024
  
  
 As estratégias foram modificadas, devido as convulsões que na
Terra vêm acontecendo. As forças inferiores se agitam devido a
tendência dos espíritos encarnados, que se deixam levar,
influências essas, deletérias, que prejudicam a toda uma
população.
  
 Sentimos a necessidade veemente de uma limpeza mais
profunda no planeta-escola Terra para diminuir as influências
sobre os nossos governantes para que esses mesmos possam
raciocinar de forma clara e levar à contento o seu currículo
espiritual, aquilo que vieram fazer neste mundo mas
descumpriram a sua missão.
  
 O trabalho pioneiro deste grupo, vêm atuando de forma
benéfica nas partes mais difíceis no planeta-escola Terra onde
espíritos totalmente ignorantes buscam influenciar aqueles que ,
no comando das nações, fazem o que não deveria ser feito e não
fazem o que era para ser feito, então, através das mentalizações
elevadíssimas, buscamos a limpeza astral tanto do planeta-
escola como dos corpos fluídicos de lideranças que vão
amenizar os sofrimentos dos habitantes terrenos.
  
 As estratégias espirituais estão sendo aceitas aqui com bastante
sucesso, para a nossa felicidade e tenham todos a certeza que o
caminho que traçaram é dos mais belos que possa existir neste
mundo.
  
 Sempre ao lado de todos, sempre junto de todos,
continuaremos a nossa luta do bem contra o mau, Humberto
Rodrigues que encerra esta reunião por Steve Jobs.



 MENSAGEN DE WHASHINGTON LUIZ RECEBIDA EM
REUNIÃO MATUTINA DE 28/02/2024.
  
 As imparcialidades de pensamentos e atitudes, devem
ser observadas e observar também as ações de
parcialidade pois sabemos que são os iguais que se
atraem, que se comunicam, que se unem para um
determinado fim, para uma determinada ação.
  
 Observem todos que muitos encontram-se em
parcialidades, não estão condignamente observando a
sua razão e a sua lógica. O que há de se entender é que
o mundo, a vida é de questionamentos porque sem os
questionamentos não se descobrem, não se aprende.
  
 Questiona-se quando se faz a leitura de um bom livro, o
porque daquelas informações, questiona-se o que está
acontecendo no dia a dia das criaturas, questiona-se
também o que se passa no ser em um leito acamado,
porém, muitos não se questionam dos porquês destes
obstáculos em suas vidas, nos porquês dos
acontecimentos do dia a dia, não se questiona porque
leva uma vida de infortúnios, pobre, insegura, não se
questionam por estarem tristes mas quando
encontram-se com seres que reclamam das mesmas
coisas, esses se fortalecem, mas se fortalecem por
afinidades da negatividade, por afinidades daquelas
doenças afins, dos seus temores afins e não saem
daquilo.



 Verificamos que a nossa imparcialidade é
imprtante em todos os sentidos porque ela faz
com que creçamos e tragamos para nós atitudes
superiores e sim, encontramos nessas atitudes
superiores, parcialidade de sintonia, de Luz, de
grande movimento e de grande força.
  
 Sempre que estiverem em grupos, em reuniões,
em passeatas, em aglomerações, observem o que
trazem no seu âmago e o que sentem porque
muitas vezes, o estar presente não é o estar
“sendo”. 
  
 Ser e estar têm uma grande diferença, ser, espírito
esclarecido é muito diferente de “estar” em lugares
não pertinentes à rotina das suas missões e
esclarecimentos.
 Aqui, sempre trazemos orientações para que os
seres encarnados se questionem, que se olhem
que façam a sua limpeza íntima e que interiorizem
na Luz do alto para que possam receber
esclarecimentos e separar o joio do trigo.
  
 Com estas orientações amigas, deixo aqui os meus
fluidos fortalecedores, Whasington Luiz.



 MENSAGEN DE ALBERT EINSTEIN RECEBIDA EM
REUNIÃO MATUTINA DE 28/02/2024.
  
  
 Inicio a minha preleção com uma pergunta a todos: 
  
 - Qual o trabalho, qual a criação e quais os
benefícios que foram trazidos à humanidade onde
foram encontradas pessoas que não criticassem?
  
 - Qual o trabalho de melhoria para a humanidade,
em geral, foi aceito de primeira?
  
 Muitas vêzes, levam séculos para que uma criação,
uma invenção seja aceita e estabilizada de vez no
planeta-escola Terra a atenção que todos devem ter
a esses novos conhecimentos e a forma direta e
objetiva de passarmos conhecimentos é o
pensamento racional, onde o espírito alcançou a
racionalidade e a objetividade para o entendimento
da verdade cristã, sem rodeios, sem peditórios pois
é muito mais fácil pedir do que raciocinar.
  
 Elevar a mente ao grau de uma frequência
elevadíssima requer atitudes de renúncia, de
dedicação de estudo, de harmonia entre os seres,
compreendendo uns aos outros.



 A atitude racional supera qualquer dificuldade,
qualquer dor, porque o ser que raciocina sabe
exatamente o que fazer, sabe qual o seu lugar no
mundo, sabe qual o seu propósito de vida e aquilo
que precisa fazer.
  
 É assim que a humanidade vai vagarosamente
entendendo a objetividade do pensamento racional.
Meus caros amigos, não é criticar nem esse nem
aquele, é para elucidar para engrandecer a
humanidade.
  
 Pensemos bem, pensemos com elevação porque
sabemos pensar, sabemos conduzir o nosso mental
ao Todo; esse é o verdadeiro bem racionalizado;
aquele que, mentalmente podemos mentalizar e
fazer aquilo que é necessário, portanto, quanto as
críticas quanto ao pioneirismo equanto a linguagem
que usamos neste grupo é diferenciada, sim, muito
diferenciada pois como explicado anteriormente, o
grupo alcançou uma racionalidade cristã inerente
àquele que vieram com a sua missão, com seu
propósito bem estabelecido em suas essências.
  
 Abraçai-vos o pioneirismo da internet, abraçai-vos
todo o amor pela humanidade racionalmente,
sabendo equilibrar-se e se elevar a patamares
superiores da sua evolução espiritual, Albert Einstei
que por Steve Jobs encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM REUNIÃO
NOTURNA DE 28/02/2024
  
  
 Aceitas estas novas orientações para as nossas
incurssões planetárias, buscamos intermediar a
frequência da noite terrena para que a internet possa
levar a todos uma frequência alfa pura para essas
incurssões, pois a internet a noite no planeta-escola Terra
tem uma oscilação menor e nos proporciona um melhor
atendimento aos seres em grande dificuldade que ainda
se encontram por séculos no planeta-escola Terra, presos
às suas debilidades mentais e espirituais.
  
 O trabalho diurno e o trabalho noturno são de grande
importância para a fixação deste grupo e deste
pioneirismo no planeta-escola Terra, ao certo, vamos
aparando as arestas e aqueles que vão recebendo as
nossas intuições, fiquem atentos pois o trabaho continua,
o trabalho está firme, os trabalhos continuarão até que
possamos germinar com mais alargamento das situações
para o socorro aos espíritos desencarnados e com
assistência aos espíritos encarnados para que trafeguem
com tranquilidade e serenidade no planeta-escola Terra;
essa é a função nossa e deste grupo pioneiro.
  
 Com essa orientação, encerro esta reunião, Steve Jobs.



 MENSAGEM DE FELINO ALVES DE JESUS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 29/02/2024.
  
  
 O planeta Terra esá passando por um momento muito
conturbado e nós da pleiade já esperávamos, por motivo da
ignorância dos seres.
  
 Nomeada como depressão, na verdade é a falta do
esclarecimento das criaturas, que ignorantes, estão deixando
de elevar-se, cultivando maus pensamentos, sendo intuídos
pelas forças inferiores.
  
 Esse mau está atingindo cada vez mais pessoas, está
crescendo diariamene, suicídios, matança, por isso que aqui
sempre afirmamos, cuidem dos pensamentos, todos devem
saber a importância dos pensamentos, só assim venceremos. 
  
 Esta é a batalha que estamos travando para ajudar a
humanidade que tanto necessita.
  
 Que bom seria se os sêres que ignoram, soubessem a
importância da força do pensamento, iriam ter menos
sofrimentos, os obstáculos de que tanto reclamam iriam
passar mais serenos, mas iremos vencer com a força desse
grupo, neste pioneirismo que está atingindo cada vez mais os
nossos portais.
  
 Todos devem cuidar dos pensamentos e continuarem a
divulgar as nossas mensagens que aqui passamos, nossas
mensagens ajudam a humanidade e também salvam vidas,
Felino Alves de Jesus que por Steve Jobs encerra eses
trabalhos.
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